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ACTA DE LA TERCERA JUNTA DE GABINETE 

 

En la Ciudad de Monterrey, Nuevo León. Siendo sede de la Tercera Junta de Gabinete del Distrito 

B3, el Club de Leones Monterrey Poniente, en el Salón Candiles. Ubicado en Primera Avenida No. 

1111, Col. Cumbres, Segundo Sector.  Los días 3 y 4 de febrero de 2024. 

Iniciando la Directora de Ceremonial y Protocolo C.L. Yolanda Casillas, dando la bienvenida a todos 

los asistentes. Así como a los Integrantes del Club de Leones Monterrey Poniente por su 

hospitalidad para posteriormente cederle el micrófono a nuestro Compañero Gobernador de 

Distrito B3, para realizar la apertura de los trabajos de la Tercera Junta de Gabinete del ejercicio 

2023-2024. Diciendo lo siguiente: “Buenas tardes, sean todos bienvenidos a esta Tercera Junta de 

Gabinete, siendo las 14 horas con 55 minutos, damos por iniciados los trabajos de esta Tercera 

Junta de Gabinete y que todos los acuerdos que aquí se tomen sean válidos para los presentes y 

ausentes, sean bienvenidos, muchas gracias”. Dando el Golpe de Campana. 

Retoma el micrófono la compañera Directora de Ceremonial y Protocolo, solicitando a los 

presentes que permanezcan de pie para hacer los honores correspondientes a nuestro Lábaro 

Patrio. Con la participación de la Escolta y Banda de Guerra da la Escuela Secundaria No. 57, a 

cargo del Profesor José Eduardo Araujo Reyes. 

Al término de los honores y después de haber escuchado a la banda de guerra, se procedió a leer 

la Invocación Leonística que esta vez estuvo a cargo de la C.L. Lucina Villanueva Rangel, Jefe de 

Zona 19.  Se leyeron los Objetivos del leonísmo por la C.L. Maricela González Arreguín, Jefe de 

Región II y el Código de Ética por el C.L. Máximo Flores Torres, Jefe de Zona 6. 

Continuando con el orden del día, se procedió a leer el Minuto de Silencio a  cargo de la D.L. Juana 

María Sánchez Betancourt, Directora del Comité de Damas Distrital. Acompañada por el C.L. 

Gaudencio Milán Castañón, Gobernador del Distrito B3. 

Nuestra C.L. Directora de Ceremonial y Protocolo, continúo con el programa establecido 

Presentando al Presídium encabezados por Nuestra Soberana Distrital, su Graciosa Majestad Diana 

Lorena I, la Reina de Cachorros del Distrito B3, su Graciosa Majestad Sara I y el  Gobernador del 

Distrito C.L. Gaudencio Milán Castañón, Ex gobernadores, Jefes de Región  y Zona; Compañero y 

Dama León Homenajeados.  
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Posteriormente se dio paso a la presentación de los clubes asistentes a esta Tercera Junta de 

Gabinete, por lo que se les solicitó al C. L. Carlos Hernández y C.L. Roberto Brown Vázquez, para 

aproximar el micrófono a los presidentes de clubes asistentes. Dando un total de 47 Clubes 

asistentes. 

Se brindó un reconocimiento especial a los Compañeros Leones que cuentan con la distinción 

Amigos de Melvin Jones, brindándoles un fuerte aplauso. 

Así mismo, se brindó un merecido reconocimiento a las Reinas de los clubes, Reinas de Cachorros, 

Princesas y Representantes de los Clubes del Distrito. A la Reina Distrital SGM Diana I y la Reina 

Distrital de Cachorros SGM Sara I, por la labor realizada y amable presencia en la Tercera Junta de 

Gabinete. 

Después de brindarles un aplauso a todas ellas, la Directora de Ceremonial y Protocolo, solicitó al 

C.L. Gaudencio Milán Castañón, Gobernador del Distrito B3.  Realizara la correspondiente 

inauguración de los Trabajos de la Tercera Junta de Gabinete. Iniciando de la siguiente manera: 

“Muy buenas tardes a todos ustedes, antes de hacer la declaratoria inaugural quiero agradecer a 

todos ustedes su presencia, felicitar a los presidentes de clubes que el día de hoy hicieron un 

excelente trabajo, al convocar a sus directivas y socios . Me da gusto el que estén un ramillete de 

Reinas, tanto de los clubes como de cachorros. La verdad es un esfuerzo muy significativo, mi 

reconocimiento para todos los presidentes de los clubes que el día de hoy han convocado a este 

número de personas, así como a la Reina, un aplauso para ellas. También agradecer a la Presidente 

Leo Nacional, Arely, muchas gracias por estar aquí, a la Presidente Distrital  Leo Natalia Castañeda 

Flores, gracias por su asistencia. A ustedes por estar como líderes de los jóvenes, aquí están 

presentes. Yo quiero comentarles dentro de este maravilloso marco, no saben lo bonito que se 

siente estar en este Distrito B3, este esfuerzo que cada uno de ustedes han hecho por estar 

presentes, la verdad agradezco la presencia de todos ustedes y con la venia de nuestra Reina 

Diana Lorena I y de nuestra Reina de Cachorros. Hoy 3 de febrero del 2024, damos por iniciados 

los trabajos de esta Tercera Junta de Gabinete, siendo las 4:10 de la tarde”. 

Continuando con el programa, nuestra Directora de Ceremonial y Protocolo, agradezco el apoyo 

recibido por los Socios y Damas del Club de Leones Monterrey Poniente, para cederle el micrófono 

al C.L. Jesús Mata Cruz, Presidente actual del club, diciendo el siguiente mensaje: “Muy buenas 

tardes distinguidas Damas, Compañeros Leones, Reinas, Leos y cachorros. En el marco del 65 

aniversario de nuestro Club, con la anuencia de los integrantes del presídium y la venia de la Reina 

del Distrito B3, Su Graciosa Majestad Diana Lorena I y la Reina de Cachorros Su Graciosa Majestad 

Sara I. Por mi conducto las Damas y Socios de nuestro club Monterrey Poniente, les damos la más 

cordial de las bienvenidas, es un gran honor y privilegio recibirlos en este importante evento 

Leonístico del Distrito B3. Es nuestro deseo y de muchos que están aquí presentes, que en este 
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evento haya excelentes resultados derivados de los trabajos que aquí se están realizando. Pero 

algo de suma importancia será que reine la armonía, la cordura, la seriedad, el compromiso y 

sobre todo el respeto. Que haya acuerdos pensando en el Distrito. Hoy tenemos un Distrito 

mermado anímicamente, derivado de situaciones personalizadas que afectan directamente a la 

membresía, estoy seguro que de haber acuerdos pensando en el beneficio de nuestro Distrito B3 

tendremos rápidamente un cambio favorable y retomaremos el liderazgo a nivel nacional que nos 

a caracterizado y eso por consecuente nos llenará de orgullo y gran satisfacción. Tenemos grandes 

líderes de nuestro Distrito y solo es cuestión de acuerdos pensando en el Distrito y no en las 

personas. Ese liderazgo estoy seguro que, si lo juntamos, los unimos, aunque haya una diferencia y 

se busquen los acuerdos, nos llevará a resaltar perfectamente nuestro Distrito. Trabajemos por un 

leonísmo de altura, bienvenidos todos. Gracias”. 

Luego de la participación del Presidente del Club Monterrey Poniente, se continuo con el siguiente 

punto del día que fue el de brindar merecido reconocimiento al C.L. Héctor Indalecio  Agundis 

García y su D.L. Raquel Rodríguez de Agundis, quienes fueron presentados por el C.L. Fernando 

Lozano Acorta, se proyectó un video con la vida de los homenajeados. El homenajeado dio un 

mensaje a todos los presentes. El  C.L. Gaudencio Milán Castañón, Gobernador del Distrito entrego 

un Reconocimiento a los Homenajeados después de escuchar la semblanza.  

Al concluir la parte protocolaria se hizo una pausa para despedir a los invitados de honor, por lo 

que pidió a nuestro Gobernador declarara un receso para despedir a las Damas, Leos, y Reinas 

para que realizaran sus labores de esa tarde. El receso fue marcado a golpe de mallete. 

Antes de reiniciar los trabajos, la Directora de Ceremonial y Protocolo, dio los siguientes anuncios: 

en la Secretaría se encuentra el Prosecretario C.L. Roberto Brown Vázquez, para registrar a los 

Socios que desearan participar en Asuntos Generales, así como a Directores y asesores Distritales 

para el día domingo 4 de febrero. También informó que se encontraba el Tesorero Distrital C.L. 

José Luis Jiménez Niño y el Protesorero C.L. Luis Raúl Ayala Morales, para recibir pago de clubes. 

Por último, mencionó que en el recinto estaba instalado el módulo de la Convención atendido por 

su director el C.L. Javier Muñoz Villela, para recibir pagos y proporcionar información que fuera 

necesaria. Mencionó que se encontraba al fondo del salón el Comité de Ponencias por si alguien 

quería entregar alguna. También se encontraba el C.L. Víctor Manuel García Moreno, para el 

registro de las comparsas que se presentaron el sábado en la noche.  

Se solicitó al C.L. Gaudencio Milán Castañón, reiniciara los trabajos de la Tercera Junta de 

Gabinete. Que dijo: “Damos por reanudados los trabajos de esta Tercera Junta de Gabinete con 

este golpe de mallete”. Por lo que correspondió la participación de nuestro Secretario Distrital C.L. 

Rodolfo Medina Capetillo, quien revisó la lista de asistencia para certificar el Quórum legal además 

de dar lectura al orden del día previsto para esta Tercera Junta de Gabinete. Quien dijo 
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Compañero Gobernador te informo que de acuerdo a la información que me pasa el Prosecretario 

tenemos Quórum legal para los acuerdos que se tomen en esta Tercera Junta de Gabinete. A 

continuación, leyó el Orden del Día. 

1. Apertura de los trabajos por el Gobernador del Distrito B-3 C.L. Gaudencio Milán Castañón. 
2. Honores a la Bandera Nacional. 
3. Lectura de la Invocación.  
4. Lectura de Objetivos del Leonísmo. 
5. Lectura del Código de Ética de los Leones.  
6. Minuto de silencio en memoria de los Compañeros leones fallecidos.  
7. Presentación de autoridades integrantes del presídium.  
8. Auto presentación de Clubes de Leones asistentes. 
9. Declaratoria de inauguración por el Gobernador del Distrito B-3 C.L. Gaudencio Milán 

Castañón.  
10. Palabras de bienvenida del Presidente del Club Anfitrión, C.L. Jesús Mata Cruz. 
11. Presentación de los homenajeados de la 3ra. Junta de Gabinete: CL. Héctor I. Agundis García y 

su D.L. Raquel Rodríguez de Agundis, así como entrega de reconocimiento por parte del 
Distrito.  

12. Palabras de autoridades civiles. 
13. Despedida de la autoridades civiles, militares e invitados especiales.   

              Despedida de Damas, Reinas y Leos: receso de 5 MINUTOS 
14. Certificación del quórum legal y lectura del orden del día por el C. L. Rodolfo Medina Capetillo, 

Secretario del Distrito. 
15. Lectura y aprobación del acta de la Segunda Junta de Gabinete por el CL. Rodolfo Medina.   
16. Informe del Secretario Distrital CL. Rodolfo Medina Capetillo. 
17. Informe del Tesorero Distrital CL. José Luis Jiménez Niño. 
18. Lectura del dictamen del comisario CL. Ernesto Vázquez Galaviz. 
19. Aprobación en su caso del informe del Tesorero y Dictamen del Comisario. 
20. Informe del Director de Campañas en Juntas de Gabinete C.L. Ninfa Idalia Martínez y los 

asesores distritales de la 2ª Campaña Distrital “Que los niños no tengan frio” C.L. María Luisa 
Acosta Treviño y el Jugueteleón   C.L. Carlos Hernández Peña. 

21. Informe de la campaña distrital la lata que dan los leones C.L. Francisca Saucedo Chávez. 
22. Arranque de la 3ª Campaña Distrital “Ponle los Zapatos” por el asesor Distrital C.L. Sergio H 

Morquecho Flores. 
23. Nombramiento del comité de registro de candidaturas por el Gobernador del Distrito. 
24. Participación del Presidente del círculo de Exgobernadores C.L. Mario Alejandro Olivera 

Bustos 
25. Informe del Gobernador de Distrito B-3, C.L. Gaudencio Milán Castañón 
26. Registro de candidatos a Gobernador, Primer Vice-Gobernador, y Segundo Vice-Gobernador 

del Distrito B-3 para el ejercicio 2024- 2025. 
 
Receso para continuar con los trabajos al día siguiente  
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DOMINGO 04 DE FEBRERO A LAS 09.00 Hrs. 
 

27. Asuntos generales. 
28. Participación de Directores Distritales. 
29. Participaciones del comité de ponencias. 
30. Toma de protesta a nuevos socios, Leos y clubes. 
31. Entrega de cheurones de la oficina internacional. 
32. Ratificación de la sede para la cuarta junta de Gabinete y Convención. 
33. Informe e invitación por el Director Distrital de convención. CL. Javier Muñoz Villela. 
34. Informe del comité de registro de candidatos a Segundo Vice-Gobernador, Primer Vice-

Gobernador y Gobernador del Distrito B-3 para el ejercicio 2024 -2025. 
35. Presentación y participación de candidatos a segundo vice- gobernador, primer vice-

gobernador y gobernador del Distrito B-3 para el ejercicio 2024 – 2025. 
36. Informe del Presidente Distrital Leo. Natalia Castañeda Flores. 
37. Informe de la Reina del Distrito SGM Diana Lorena I. 
38. Informe de la Directora de los Comités de Damas Distrital. D.L. Juana María Sánchez de Milán. 
39. Mensaje de autoridades Leonisticas. 
40. Mensaje del Gobernador de Distrito B 3 CL. Gaudencio Milán Castañón. 
41. Clausura de la Segunda Junta de Gabinete. 

  

Pidiendo que el Gobernador pusiera a consideración de la Asamblea el Orden del Día. Por lo que El 

C.L. Gaudencio Milán Castañón tomo la palabra para dirigirse a los presentes. “Después de haber 

escuchado el orden del día, pongo a consideración por lo que les pido sirvan levantar su mano 

quien estén de acuerdo en el Orden del Día, lo manifiestan por favor. “Aceptado por Mayoría”.  

Interviene la Directora de Ceremonial y Protocolo, pidiéndole al secretario C.L. Rodolfo Medina 

Capetillo, diera lectura del acta de los trabajos de la Segunda Junta de Gabinete realizada el 

pasado mes de noviembre de 2023 en la Ciudad de Saltillo, Coahuila. Pide la palabra la C.L. Rosa 

Margarita Villalobos Santos, Jefe de Región 8. Solicitando al C.L. Gaudencio Milán Castañón, se 

omita la lectura del acta anterior, pues fue entregada en tiempo y forma a todos los Jefes de Zona, 

de Región y Presidentes de Clubes. Por lo que toma la palabra el Gobernador de Distrito y pone a 

consideración la Propuesta de la Compañera León a toda la asamblea, pidiendo que manifiesten 

levantando su mano, siendo aceptada por mayoría. Posterior a ello pone a consideración de la 

asamblea la aprobación de la Acta de la Segunda Junta de Gabinete, siendo esta aceptada por 

mayoría. 

Continua nuestra Directora de Ceremonial y Protocolo con el siguiente punto del día que es la 

participación de nuestro secretario distrital C.L. Rodolfo Medina Capetillo, dando su informe 

correspondiente, el cual dijo: “El estado actual del Distrito es el siguiente: iniciamos en julio con 

1935 socios, tenemos un total de 137 altas y actualmente contamos con 77 clubes. Hay 138 bajas, 

28 clubes irregulares que equivale a 176 socios. Tenemos un saldo negativo de un socio. Por lo que 
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en el balance se cuenta actualmente con 1934 socios. Tenemos un club con dos socios que es 

Acuña Milenium. En el mundo somos 1, 366,712 (-16,985). Contamos con un club con cero socios 

que es el de García, Nuevo León. Clubes que no han registrado actividades tenemos que 14 clubes 

no han registrado la PU101, esta información fue tomada de la página de la internacional. En 

cuanto a la información de las actividades registradas en MyLion, hemos servido a un total de 

323,341 personas. Se han realizados 3,507 actividades de servicio con un total de 138,178 horas 

de servicio voluntario. Fondos donados 1, 575,036 dólares, fondos recaudados 967,531 dólares. 

Toda esta información es de los clubes que si están informando y en cuanto a clubes que no 

presentan ningún informe en MyLion son solo 10. En cuanto las actividades registradas en las 

causas globales tenemos que se realizaron en Diabetes 260, Medio Ambiente 364, Cáncer infantil 

429, Mitigar el Hambre 824, Visión 284 y todas las demás 1340. Quiero agradecer a todas las 

Reinas y Asesoras que mes tras mes me envían sus informes demostrando así, su compromiso con 

el leonísmo y sobre todo con los que menos tienen. Los exhorto a seguir trabajando como lo han 

venido haciendo hasta ahora y pedirles que lo hagan como dice el slogan de nuestro Gobernador 

“Caminando unidos sirviendo con el corazón”. Muchas gracias. 

Como siguiente punto del orden del día, se pidió la intervención del C.L. José Luis Jiménez Niño, 

Tesorero Distrital. Para que rinda su informe correspondiente: Comienza diciendo Compañeros 

buenas tardes, vamos a dar los por menores de los ingresos y egresos de nuestro Distrito. En la 

Junta anterior dimos un estimado, hoy en esta Tercera Junta de Gabinete de Monterrey, nuestro 

ingreso total asciende a $547,835.15 pesos de los que nosotros gastamos que salió de nuestra 

cuenta $113,510.00 pesos al Múltiple B el gasto reportado hasta la junta anterior fue de 

141,885.00 pesos y en este segundo informe es de $125,310.00, ¿Por qué $125,310? Porque entro 

el dinero de Otis a nuestra cuenta y volvió a salir para nosotros depositarlo al B6, entonces hay 

$65,000.00 pesos que entraron e inmediatamente salieron, eso es lo de Otis. También entro lo del 

Pin de Melvin Jones 37,000 pesos y salió de esa cuenta por eso el movimiento. Para dar un total de 

egresos $380,705.00.pesos, A nosotros  nos resta en cuenta $167,130.15 de lo cual nosotros no 

podemos tomar porque no lo hemos entregado es dinero que tiene que egresar en un momento 

dado es el de LCIF y es por $46,286.59 y por 36,000 de carnets, estos dos montos no se pueden 

mover porque no son nuestros para gastar, nuestro capital al día hoy es de $84,843.56, bueno no 

el día de hoy ya que nosotros hicimos el corte el día lunes y todavía hace rato llegaron dos  

transferencias, entonces los Compañeros han estado pagando ya no pudimos meter esos números 

aquí, pero los vamos a considerar, lo que sí quiero que vean el porcentaje de colaboración. El 

porcentaje del pago de cuotas esta de la siguiente manera: tenemos que los 78 clubes que estaban 

vigentes hasta el semestre anterior, ya saben que perdimos uno pero ganamos otro y ahorita 

estamos en 77, bueno los 78 clubes lograron regularizarse, entonces tenemos el 100% en pago al 

internacional, entonces nos baja un poco en los pagos al Distrito B3, tenemos un porcentaje de 61 

%, en el Múltiple B tenemos 43 también subiendo pero tuvimos que cortar allí y tenemos un 55% y 
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en LCIF tendremos un 41%. Todos sus pagos Compañeros están debidamente identificados pero si 

tengo un problema, por ahí de un pago de $2,200.00 pesos, que parece, yo pienso, puede ser de 

Otis, porque nada más dice transferencia y se hizo por el tiempo de Saltillo y allí está en el limbo 

ese dinero, si alguien, Compañeros tienen el comprobante que me lo pueda enviar y si es de Otis 

lo mandamos al B6 y si es de cuotas se la tenemos que acreditar pero no sabemos de quién es ese 

dinero. Por favor recomienden mucho a los compañeros que cuando hagan sus depósitos guarden 

el Boucher, con lapicero le pongan arriba el nombre de su club y me lo envíen por whatsapp. Es la 

comunicación que tenemos. A parte de esto, tengo la relación de Pines que ahorita va a tocar el 

tema nuestro gobernador y recomendarles que el resto de la junta y el día de mañana que nos 

veamos por aquí, con todo gusto les podemos aclarar todas las dudas y podemos recibir también 

sus pagos, si algunos clubes están haciendo sus pagos se les extiende un recibo y el lunes, el 

martes los dedicamos a ir a los bancos a hacer nuestros depósitos y enseguida les remitimos su 

Boucher a ustedes, para las cuestiones contables de su club lo tengan tomado en cuenta, 

Compañero “Caminando Unidos Sirviendo con el Corazón”, Nosotros Servimos, gracias. 

Se le cede el uso del micrófono al C.L. Ernesto Vázquez Galaviz, Comisario del Distrito, para que 

diera  su correspondiente dictamen. Buenas tardes Compañeras y Compañeros todos, mi saludo 

respetuoso a nuestra Reina del Distrito B3, SGM Diana Lorena I,  C.L. Gaudencio Milán Castañón, 

Gobernador de nuestro Distrito B3. 2023.2024, distinguidas autoridades Leonisticas que nos 

honran con su presencia en el Presídium, apreciable familia Leonística presente que nos honran 

también con su presencia de este grandioso Distrito B3. De acuerdo a lo que establece los 

Estatutos y Reglamentos que rigen la vida institucional del leonísmo en el Distrito B3, su servidor 

C.L. Ernesto Vázquez Galaviz, Comisario Distrital hago acto de presencia ante la tercera reunión de 

gabinete para informarles sobre la situación administrativa y financiera expuesta en su informe 

por el C.L. José Luis Jiménez Niño, Tesorero Distrital. Habiendo mantenido comunicación 

permanente con el Compañero tesorero, a efecto de dar seguimiento puntual al estado que 

guardan los movimientos contables que están plasmados en el archivo electrónico, me presento y 

tuve a la vista los documentos requeridos, como lo fueron los estados de cuenta de 78 clubes, las 

aportaciones efectuadas por clubes y el porcentaje respectivo, para el internacional, el B3, al 

Múltiple B y a LCIF. Me presentó también balance de ingresos, egresos y existencia; además los 

conceptos respectivos en que fueron aplicados, comprobantes de gastos y facturas que sustentan 

debidamente los movimientos administrativos realizados, Es de reconocerse en este momento la 

puntualidad en la que el Tesorero  C.L. José Luis Jiménez Niño, has desempeñado su trabajo le has 

echado muchas ganas porque esa es tu responsabilidad. Por esto y todo lo anterior, me es grato 

presentar a ustedes el dictamen que valida el manejo transparente y honesto apegado en todo 

momento a la encomienda que le ha sido conferida a nuestro tesorero José Luis Jiménez Niño. 

Dado en Monterrey, Nuevo León a los tres días del mes de febrero de 2024, Nosotros Servimos, 

“Caminando Unidos Sirviendo con el corazón”. Su servidor. Muchas Gracias.  
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Interviene nuestro Gobernador,  Compañeros después de haber escuchado el dictamen de nuestro 

Compañero Ernesto Vázquez Galaviz, pongo a su consideración el informe de tesorería de acuerdo 

al informe que nos da el Compañero Ernesto Vázquez Galaviz por favor sírvanse manifestarlo si 

están de acuerdo levantando su mano. Es mayoría absoluta por parte de mis Compañeros que 

están presentes. Continuamos. 

La directora de Ceremonial y Protocolo continuo con el orden del día cediendo el micrófono al 

Director de campañas y programas distritales C.L. Ninfa Idalia Martínez y a los asesores distritales 

de la segunda campaña Distrital “Que los niños no tengan frío” C.L. María Luisa Acosta Treviño y el 

Jugueteleón C.L. Carlos Hernández Peña. Para que realice lo respectivo a este punto. Iniciando la 

C.L. Ninfa Idalia Martínez, Buenas tardes Compañeros, con la venía de nuestra Reina del Distrito B3 

y la mesa de honor, me permito tomar la palabra para felicitar a todos los clubes que han llevado a 

cabo las campañas distritales del pasado trimestre Jugueteleón, la lata que dan los leones y que 

los niños no tengan frío. Muy en especial a los clubes que realizaron las tres campañas, voy a ser 

breve, voy a mencionar los clubes que subieron reportes en MyLion en una o dos campañas, los 

clubes serian Club Cárdenas, Club Ciudad Madero, el Club Coahuila Hellen Keller, Club Guerrero, 

Club Huejutla Centenario, el Club Matehuala, Club Monterrey La Silla, Monterrey Poniente, 

Morelos Coahuila,  Parras, Sabinas mujeres de corazón, Saltillo, Saltillo 90, Saltillo Cihuatl, Saltillo 

Dra. María Esther Urquieta y San Luis Potosí, San Luis Potosí El Potosí, San Luis Potosí Valle de 

Tengamanga, San Nicolás de los Garza, Soledad de Graciano, Tampico y Zaragoza. Los Clubes que 

voy  mencionar participaron en todas las campañas es:  Acuña A.C. Acuña del Río, Montemorelos, 

Monterrey Colinas, Mujeres Líderes, Nuevo Laredo,  Nuevo Laredo Centenario, Sabinas, Saltillo 

Nueva Tlaxcala, Trascender Nuevo León. Los asesores darán sus informes más detallados y de 

acuerdo a  lo que los clubes les reportaron. Los invito a seguir sirviendo “Caminando unidos 

sirviendo con el corazón”. Nosotros Servimos. 

Continuo la Asesora distrital del Programa que los niños no tengan frío, que menciono que 24 

clubes reportaron a MyLion sus actividades, hubo unos muy sobresalientes con seis actividades 

como Monterrey Colinas, Múzquiz, Mujeres Líderes, Trascender Nuevo León, Esos son los más 

sobresalientes hubo también de cuatro,  Sabinas, Nueva Tlaxcala y tengo de tres actividades 

Laredo, Laredo Fundadores, Laredo Centenario, Dra. María Esther Urquieta. Tengo de dos 

actividades Trascender Nuevo León, Villa de Santiago, Guerrero. Tengo varios de una sola 

actividad Sabinas Mujeres de Corazón, Zaragoza, Valle de Tangamanga, San Luis Potosí. Saltillo 90, 

Monterrey La silla,  Montemorelos, Monclova, Huejutla Centenario, El Carmen y Acuña A.C. Hice 

una recopilación de las personas y los clubes que aportaron en la actividad en la pasada junta de 

Gabinete en Saltillo, Ahí fueron más de 60 recibos de sudaderas entre clubes, socios, Reinas y 

otras personalidades de nuestro club. Entonces los invito a darle el debido respeto a lo que hacen, 

a lo que aportan, porque esos 60 entre clubes, socios y Reinas nada más fueron 24 clubes que 
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aportaron y comunicaron a MyLion. Desde la mañana estoy aquí y estoy escuchando que tenemos 

dificultades con eso. Tengo muchas cosas que decirles pero no tengo mucho tiempo, estoy muy 

feliz por haber hecho esta campaña y de todo el resultado. Los informes a tiempo también son 

muy importantes, hasta hoy me encontré con dos clubes que son muy trabajadores pero que no 

hicieron su informe que no lo tengo aquí porque todavía ayer al medio día no estaba, entonces 

hacer sus informes a tiempo, trabajar con mucho orgullo de ser león, tener el compromiso, los 

anteriores presidentes compartan con sus Compañeros los resultados para que cada vez seamos 

mejores y tengamos en cuenta todas esas cosas, no tengan miedo preguntar, no le tengan miedo 

al qué dirán porque no se tal o cual cosa del leonísmo, todos somos humanos todos tenemos 

dudas, despéjenlas, comuníquense, compartamos y trabajemos en la unidad en nuestros clubes, 

compartamos la información, nos va a ayudar mucho ayudando opinando para hacer las cosas 

mejores. Muchas gracias Compañeros por todo lo que hicieron por los niños de nuestro Distrito y 

estoy segura que es más de lo que está plasmado en MyLion hagan una revisadita y póngalo no 

importa que este tarde el informe, saquen sus puntitos, chequen si donaron sudaderas, otras cosa 

abrigadoras y repórtenla a MyLion todas las actividades, muchas gracias, Felicidades a todos. 

Correspondió al C.L. Carlos Hernández Peña, realizar su informe de Jugueteleón que mencionó que 

uno de los objetivos del programa, por iniciativa del Gobernador Gaudencio, era que la 

comunidad, conozca las actividades Leonisticas, incrementar la actividad de los leones y se 

incremente más bien la presencia y el conocimiento de la comunidad a la que servimos, que nos 

conozca un poco más y número dos impulsar los valores de la obra asistencial de los clubes, esos 

son los dos principales objetivos. Entonces en ese sentido Compañero Gaudencio, déjame decirte 

que, hasta la fecha, este es un programa de alcance anual, no es una campaña para hacerla en 

época navideña, es una campaña en la que la idea inicial es navidad y día de los niños hacer 

entrega de juguetes, entonces no termina hasta ahorita es un informe de la primera fase, 

entonces déjame decirte que en total se beneficiaron 2757 niños, se recabaron y se entregaron 

2938 juguetes, con un valor de $205,174 pesos. Por una parte, fueron 12 clubes que participaron e 

informaron, tengo entendido que hubo más clubes que participaron pero no tengo los valores ni la 

evidencia fotográfica, el Compañero presento unas diapositivas con la evidencia fotográfica y 

datos recabados.   Siguió comentando que se utilizaron 2559 horas león. 255 leones participaron 

tanto en las campañas de recaudación como en los diferentes eventos de entrega, las principales 

campañas de recaudación fueron la donación, recursos propios. Posadas, rifas, bingos, pero 

principalmente fueron sinergias entre clubes para fortalecer la campaña y sinergia también con 

otras organismos no gubernamentales con la que los leones de una forma tiene la relación, los 

invitaron a participar y nos ayudaron. En total fueron 41 actividades de entrega entre fiestas, 

posadas, etc. Los clubes que participaron Acuña, Acuña del Río, Nueva Tlaxcala, Trascender, 

Montemorelos, Monterrey Centro, Villa de Guadalupe, La Silla, Monterrey Poniente, Monterrey 

Colinas, Parras, Centenario Nuevo Laredo. Son los que a la fecha han informado, la invitación en 
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ese momento para presidentes de clubes y los Jefes de Zona y Región  que nos ayudaron a la 

divulgación del programa y más  que la divulgación,  la realización de actividades de acopio y 

entrega de juguetes entre todos los clubes porque esta es la primera fase hasta ahorita es el 

avance que se lleva, que tenemos registrados,  sé que hay más actividades, lo comentaba yo con  

la compañera de campañas que ve los números y dice hay más, pero yo no los tengo. Entonces la 

invitación es la de impulsar, continuar trabajando con esto, esto no se terminó en navidad o en día 

de reyes, el día seis o el día dos de la candelaria que fue ayer, esto continua para abril o para una 

campaña permanente, pero hay que seguir informando, Compañeros “Caminando Unidos, 

Sirviendo con el “Corazón”, es cuanto señor gobernador. 

Correspondió  a la C.L. Francisca Saucedo Chávez, para que procediera a informar sobre los 

resultados de la campaña distrital “La Lata que dan los Leones”.  Tomando la palabra el C.L. Aldo 

Basaldúa Aguirre, secretario del club de Ciudad Victoria, vengo en representación de la compañera 

Francisca Saucedo Chávez, presidente de nuestro club  que lamentablemente no pudo estar hoy 

con nosotros y que le hace llegar un cordial saludo y me pidió que les presentara el informe de la 

campaña “La Lata que dan los Leones”, como todos sabemos este programa fue realizado por 

mucho de los clubes de nuestro país y el propósito es recabar alimentos no perecederos, para 

hacer despensas que se entregan a personas  de escasos recursos como una ayuda alimentaria en 

base de la ayuda de los clientes de los centros comerciales de mayor afluencia de nuestra sociedad 

y está basada en un forma voluntaria de productos que esas tiendas aportan. Haciendo un 

resumen general, la información que tenemos ahorita es que se reunieron más de 4000 artículos, 

por clubes como Mujeres Lideres no se especifica  por artículos va por despensas, eso se sumaría 

273 despensas de los que tenemos información, no especificaron también el número de personas, 

por lo que participaron 100% de los clubes, sumando un total de 1375 horas hombre, cabe 

destacar que esto fue en el transcurso de tres días, el 17, 18 y 19 de noviembre, en el caso de 

Ciudad Victoria se hizo en dos días el 17 y 18 de noviembre, entonces esta horas fueron en estos 

días, traduciéndolos a horas hombre, equivalente en dinero serían $206,650.00 pesos lo que se 

reunió en esta campaña. Posteriormente con estos artículos se forman la despensas y se  entrega 

a diferentes familias que más necesitan, por ejemplo en nuestro caso, ya hemos repartido más de 

50 despensas y mensualmente nos da para estar apoyando a diferentes familia en nuestra ciudad  

y de igual manera la evidencia fotográfica que nos hacen llegar se nota que ese mismo esfuerzo se 

está haciendo en toda las demás ciudades, entonces felicitarlos porque esta ha sido una gran labor 

que han llevado acabo. Caminando unidos, sirviendo con el corazón”, Nosotros Servimos. Muchas 

gracias.  

Para continuar con lo previamente establecido, se le pidió al  C.L. Sergio H. Morquecho Flores, 

Asesor Distrital, diera inicio a la Campaña Distrital “Ponle los zapatos”, cediendo primeramente el 

micrófono la Directora de Ceremonial y Protocolo a nuestro gobernador C.L. Gaudencio Milán 
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Castañón, para dar cumplimiento a este punto del orden del día, que nuevamente le cede el uso 

del micrófono al C.L. Sergio Morquecho para dar inicio al programa. “Gracias Gobernador, con la 

venia de los presentes, queremos decirles que el día de hoy, oficialmente empezamos con la 

Campaña de “Ponle los zapatos”, la cual estará vigente para que cada uno de ustedes la bajen en 

sus clubes. Tengo también a bien mencionarte, Gobernador que el día de hoy recibimos 280 pares 

de zapatos, dividido en 37 pares traídos por las Reinas, 43 pares entre Jefes de Región  y zona, 183 

pares entre los clubes donde se considera el presidente, comité de damas y Leos y 17 de 

autoridades distritales. Quiero hacer una mención especial a dos clubes, Club de Reynosa trajo 54 

pares de zapatos, muchas gracias. Obviamente como dirigente de la campaña nuestro club no se 

puede quedar atrás, hicimos una campaña en el club y donamos 62 pares de zapatos. Tomando la 

palabra el Gobernador C.L. Gaudencio Milán Castañón, agradeció al Compañero por su labor muy 

significativa, asi mismo los demás Compañeros que menciono Sergio. Dando por iniciado el 

Programa “Ponle los zapatos” en   cada uno de los clubes suplicándoles que reportaran a MyLion y 

al Compañero Sergio para tener cifras exactas de las donaciones que se pueden dar en esta 

campaña, por lo que le pidió al Compañero Sergio estuviera pendiente con los clubes, con los Jefes 

de Zona, los Jefes de Región  para que se informe y tengamos un total global al final de este 

ejercicio. Muchas gracias.  

Al finalizar el Gobernador, la compañera Directora de Ceremonial y Protocolo continuo con el 

orden del día diciendo, “En esta Tercera Junta de Gabinete es el inicio de las Campañas para la 

elección del Segundo Vicegobernador para el periodo 2024-2025. Así como también la elección de 

nuestro Primer Vicegobernador y la correspondiente ratificación del candidato a Gobernador del 

Distrito.  Para dar inicio a este proceso de elección y ratificación se debe contar con un Comité de 

Registro de Candidaturas. Por lo que pidió al Gobernador C.L. Gaudencio Milán Castañón, tomara 

la palabra para el correspondiente nombramiento del Comité y una vez formado procedieran los 

candidatos a registrarse. Por lo que el Gobernador toma la palabra diciendo “En este aspecto 

Compañeros desde la Segunda Junta de Gabinete, nombramos una parte de las personas que van 

a estar en este proceso. En este aspecto quiero comentarles que en el registro deberá estar el 

Compañero Secretario que estará recibiendo la información. Así mismo nuestro Tesorero, que 

tiene que revisar que las aportaciones que se deben de contar por cada uno de los clubes estén al 

corriente en los pagos. Es muy importante Compañeros, que debemos estar al corriente en este 

proceso tanto en el internacional, en el Distrito y al mismo Múltiple, que cada uno este al 

corriente en cada uno de los pagos para proceder en este aspecto. Quiero anunciar que vamos a 

ser muy cuidadosos revisando club por club este proceso y quiero comentarles a todos ustedes 

que de esta manera lo vamos a hacer. Así mismo, vamos a esperar que a nivel internacional nos 

hagan una relación, los pasados gobernadores lo saben y nuestro Ex director Internacional Pedro 

Botello Ortiz, sabe muy bien que de la oficina internacional nos mandan una relación de cuantos 

delegados debe tener cada club. Vamos a ser respetuosos de ese número y ustedes con todo 
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gusto deben estar al pendiente con nuestro comité para que estén seguros del número de 

delegados que debe contar cada club. Para no estar después con alguna situación molesta por 

parte de un club sino que yo le pido a los presidentes de los club que acudan con su jefe de zona o 

de región y con las personas que estamos mencionando para que estemos de acuerdo en este 

proceso, que vamos a ser muy cuidadosos, que va a ser un proceso que se va a nombrar a primer y 

segundo vicegobernador, es una convocatoria que se tiene que hacer muy bien vigilada, muy bien 

protegida, en donde todos estemos de acuerdo en este aspecto. También quiero pedirles a todos 

ustedes Compañeros, respecto en esa convocatoria. Recuerden que el Código de Ética es muy 

claro en cada una de sus partes. Les voy a pedir a todos, si alguna persona que agreda, ya sea a 

través de una red social, no lo vamos a permitir, lo vamos a señalar y se les hará una observación 

enérgica, porque no se vale que aprovechen las redes sociales para agredir a una persona. Pienso 

que somos un grupo de leones que debemos respetarnos, que debemos crecer como leones, que 

debemos ser muy respetuosos de los ideales de cada persona. Debemos de hacerlo muy 

respetuosamente, porque no podemos esconder nada, las redes sociales allí están y debemos ver 

que sean muy cuidadosos y no apasionarse. Realmente los que se quiera manifestar, hágalo 

siempre bien, porque no queremos que nuestro Distrito B3 ande por todas las redes sociales todo 

el mundo se da cuenta de lo que está pasando en el Distrito B3. Les pido que sean muy 

respetuosos y que lo hagamos con mucha conciencia. Si alguien se atreve a hacerlo será bajo su 

responsabilidad y se los digo ahorita porque ya no es permitido, está muy bien, los derechos 

humanos son muy claros para el respeto que debemos tenernos unos a otros y nuestro Código de 

Ética tenemos que respetarlo. Es una invitación que les hago a todos ustedes, preventivo para que 

no me digan después “hay disculpe, es que me equivoque”. ¿Están de acuerdo con la propuesta 

del Comité de Registro de Candidatos? De ser así, sírvanse manifestarlo levantando su mano, 

Aprobado por mayoría visible. Muchas gracias. 

La Directora de Ceremonial y Protocolo da un mensaje del comité de Ponencias, pues en esos 

momentos estaban recibiendo los trabajos de los Compañeros para el día siguiente dar el informe 

de actividades. 

Corresponde la participación al Presidente del Círculo de Ex gobernadores C.L. Mario Alejandro 

Olivera Bustos para que rinda su informe. Aunque interviene primeramente nuestro gobernador 

para dar un mensaje: “Antes Compañeros yo quiero, ya que me hizo la observación el Primer Vice 

Gobernador, decirles que al término del registro de candidaturas para Primero y Segundo 

Vicegobernador, se realizará cuando concluya la reunión  se reporten con el Secretario para que 

entreguen sus documentos correspondientes. Muchas gracias Milton por la observación que me 

haces, entonces para que los candidatos que quieran participar por favor acudan con nuestro 

Secretario para la entrega de los documentos del mismo. La temporalidad hasta que termine este 
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receso de esta junta lo vamos a hacer. Tienen una hora para entregar su documentación 

correspondiente, muchas gracias. 

Toma la Palabra el C.L. Mario Alejandro Olivera. “Nuevamente les saludo amigos, ya habíamos 

platicado en otro momento, pero es importante que tengan ustedes conocimiento que a usos y 

costumbres y tradición en nuestro Distrito el círculo de ex gobernadores se reunió el día de hoy al 

concluir la reunión que tuvo el gobernador con el gabinete, nos reunimos como es costumbre para 

revisar asuntos pendientes e importantes que el gobernador tiene para con el Distrito y las 

situaciones en que se requiere el apoyo. Ya desde el día de ayer por la noche, aun y que no 

estábamos  reunidos como círculo con la invitación de otros ex gobernadores que no pertenecen 

al círculo, pero que también nos hicieron el honor de acompañarnos y acompañar al gobernador, 

estuvimos analizando unas estrategias con el propósito de apoyar al Distrito cada quien en su 

reducto para buscar el crecimiento del mismo y también como en la mañana comentamos con los 

Jefes de Zona y de Región, es importante y lo resaltamos en nuestra reunión, la necesidad de 

continuar conociendo nuestra institución es decir, capacitándonos, preparándonos y asistiendo, ya 

sea de manera virtual o presencial a cuanta presentación se realice por parte de las diferentes 

instancias incluyendo a nuestra oficina internacional para dar a conocer cada vez más información, 

más conocimiento de nuestra asociación y así podemos lograr que estemos contagiados  de un 

cariño, de una afecto, de un amor hacia el leonísmo internacional, no hay otra forma, no existe 

otra forma que podamos contagiar con nuestro entusiasmo a otras personas para que vengan a 

unirse a nuestra institución. Además, quiero informar también como la ocasión anterior les señale 

que íbamos a buscar el hermanamiento de círculos con otros Distritos, quiero comentarles que 

esto ya se realizó. Tuvimos el acercamiento con el círculo de ex gobernadores de otros Distritos 

específicamente B5, B4, B2. Lo cual ya se hizo ya se consiguió, en la actualidad podemos 

considerar hermanados los círculos de ex gobernadores de los Distritos B2, B3, B4 y B5. Tenemos 

más lazos, no es solamente hermanarnos, sino de esta manera vamos a estar reuniéndonos 

periódicamente con ellos, no solo con el propósito de compartir de una manera social, sino de 

compartir experiencias, conocimientos, información que favorezca el desarrollo, el crecimiento de 

cada uno de los Distritos y como somos cuatro en este momento, afectar de esa misma forma el 

desarrollo, el crecimiento y superación del Distrito Múltiple B. El círculo esta para servir al 

Gobierno del Distrito, pero fundamentalmente al Distrito mismo y a sus socios y a través de ellos a 

la comunidad. Muchas Gracias.  

Se procedió a cederle el micrófono por parte de la Directora de Ceremonial y Protocolo, al C.L. 

Gaudencio Milán Castañón, Gobernador del Distrito, para que rindiera su informe. ”Compañeros 

con el permiso de ustedes, antes que nada les quiero comentar, la verdad a mí me da mucho gusto 

y es muy significativo anunciarles una parte muy importante que ya tenía casi cuatro años de 

solicitar una subvención y la verdad quiero informarles a todos ustedes que gracias a la tenacidad 
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del club de Parras de seguir insistiendo, se ha autorizado una subvención por fondos 

correspondidos por la cantidad de 59,515.00 dólares. Un aplauso para el Distrito B3, un aplauso 

para todos ustedes que después de insistir en este aspecto, la verdad creemos que LCIF a nivel 

internacional ha dado una respuesta favorable para nuestro Distrito, para beneficiar a una 

comunidad, muy significativa como es la de Parras Coahuila. Muchas gracias a todas las personas 

involucradas, muchas gracias de parte de nuestro Distrito para los responsables de LCIF, 

demostrando responsabilidad también del propio pasado gobernador y de un servidor también, 

todo esto se ha logrado en base al trabajo realizado por cada uno de ellos, los que acabo de 

mencionar. Por otra parte quiero comentarles,  hemos estado visitando a los clubes, visitando a 

Regiones y Zonas en los cinco Estados, me da mucho gusto estar visitando los diferentes lugares y 

quiero comentarles algo muy significativo, lo último que se ha conseguido es una cantidad muy 

significativa de pruebas de Covid, Tenemos once cajas, gracias a las gestiones de los Compañero 

Jefe de región C.L. Alejandro Arellanos Galván, se ponga de pie y también al presidente del Club, 

C.L. Alfredo Juárez Maldonado, del Club de Reynosa, muchas gracias porque han donado a nuestro 

Distrito once cajas con 4,400 pruebas de Covid. Un aplauso para ellos, gracias Alfredo, a nuestro 

Compañero Jefe de Región Alejandro por esa donación, mismas que vamos hacer entrega a todas 

las zonas, nos vamos a poner de acuerdo para que todo el Distrito se lleve pruebas de Covid. 

Igualmente al Club de Leones de Cd. Acuña que siguen trabajando con la entrega de batas 

quirúrgicas en diferentes regiones y Clubes, ustedes ya lo escucharon y tienen más  donación de 

cajas, muchas gracias a ellos. Otra cosa importante que quiero comentarles asistimos a la segunda 

junta de Consejo de Gobernadores en San Luis Potosí donde la representación del B3 fue muy  

importante y como siempre se distingue por llevar una gran mayoría de socios, un gran número  

de asistentes, esperemos que la Tercera Junta nacional se tenga en Guanajuato nos sigan 

acompañando. También asistimos, un grupo de personas, quiero que se pongan de pie las 

personas que asistimos al FOLAC. Es muy significativo los Compañeros que estuvieron en el FOLAC, 

en Arequipa Perú, un aplauso para todos ellos. Tenemos a un jefe de zona, un jefe de región, a ex 

gobernadores y a un presidente también asistieron de Nueva Tlaxcala y la verdad fuimos 17 

personas del B3. Así mismo de esas 17 personas que asistieron, hubo personas de nuestro distrito 

que se comprometieron a hacer donaciones en ese evento tan significativo. Ellos son: Ramiro Vela 

2000 dólares, Con 1000 dólares: Juan Manuel Martínez, Pedro Botello Ortiz, Mario Olivera Bustos, 

Víctor Hugo, hizo una Laura Martínez, pues bueno el único que no dono fui yo. Quiero  decirles 

esto porque salió en redes sociales y yo quiero invitar a mi Compañero, de hecho la persona que 

hizo este comentario, que dice que yo fui la vergüenza de Latinoamérica porque no doné, Tony, 

discúlpame Tony, pero la verdad es que quiero comentar que tengo un compromiso que hice yo 

con el Distrito Múltiple de ser donador, yo soy donador también soy amigo Melvin Jones y voy 

creciendo, poco a poco uno va aprendiendo, estas donaciones son muy importantes, a mí me 

emociona mucho porque uno que da lo da de corazón y uno tiene que ir avanzando, tiene que ser 
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progresivo, les pido a todos mis Compañeros que estuvieron en el FOLAC, un hermoso FOLAC 

donde uno aprende mucho, donde uno realmente se da cuenta de las bondades que hay en el 

leonísmo y también la bondad de LCIF, donde uno tiene que donar, allí lo mencionó claramente 

que LCIF es un brazo de LCI, un brazo que ayuda en la causas globales, en las ocho causas globales 

que se tiene, hay una gran necesidad mundialmente y en todos los Distrito se pueden hacer este 

tipo de donaciones, entonces yo quiero invitarlos para quien quiera donar se anime a hacerlo. 

Quiero informarles que desafortunadamente los 15.00 Dólares que nos dieron 137 personas, no 

pudimos conseguir el PIN, vi que en LCIF si hay, es una buena cantidad de pines que se están 

repartiendo en nuestro Distrito B3, pero desgraciadamente tengo $37,000.00 pesos que no pude 

meter. Eso la verdad a mí me apena con las personas que nos dieron el recurso y aquí vamos a 

hacer una propuesta, ya lo analizamos, una sería regresarles el dinero a los Compañeros que 

hicieron esa donación de 15.00 Dólares, Dos, que ellos nos digan, yo se los dono a LCIF a nombre 

del donador y así  crecer más o hacer un PIN significativo del Distrito B3, para que se pueda 

entregar a cada uno de ustedes y  los $37,000.00 pesos que ahí tenemos se puedan aportar, yo lo 

buscaría por la forma que ustedes nos digan que hacer  y yo les pediría a nuestros Jefes de Zona y 

Región , nuestros coordinadores, conjuntamente con los asesores que tenemos tanto Alfonso 

Oviedo como un servidor en el B3, analizar este punto y sacar adelante esta situación. Yo aquí los 

invitaríamos que no sentáramos en una mesa y veamos qué podemos hacer con ese recurso, yo 

traigo el dinero si lo quieren inmediatamente hacemos la devolución a través de nuestro Tesorero   

para entregarlo y si no hacemos lo correspondiente a lo que he mencionado. Pide la palabra la C.L. 

Josefina Flores, del Club Saltillo Nueva Tlaxcala, la cual hace una pregunta a la asamblea, la 

directiva y a los Compañeros que están al frente, Yo tengo 17 años en leonísmo, como dama y muy 

poquito como León, estoy aprendiendo y me gusta ayudar, entonces estoy un poco confundida 

¿Por qué se llevó a cabo eso de LCIF si ya había una persona de la internacional? ¿Por qué ustedes  

llevaron  a cabo eso de recolectar los 15.00 Dólares? ¿No se supone que debe ser una persona o 

deben de ser dos? Es una pregunta muy personal porque quiero yo sacar todas mis dudas porque 

yo quiero  al leonísmo,  para mí el leonísmo es mi casa, yo soy una persona, los que me conocen, 

muy trabajadora y me gusta ayudar a la gente, pero soy muy honrada y leal y entonces para mí 

eso, yo lo veo así, ya me confundí, de eso que haya dos de LCIF es para mí, señor gobernador ¿Es 

normal o así es? Retoma la palabra el Gobernador del Distrito, el cual explica, En el B3 es atípico 

esta situación por que desafortunadamente  no se nos tomó en cuenta los responsables de LCIF 

para hacer un grupo conjuntamente, por eso aquí se hizo esa forma de hacer dos grupos, dos 

equipos y de hecho estamos en pláticas  para fortalecerlo, yo estoy abierto al trabajo con Juan 

Manuel Martínez y con el Compañero Alfonso Oviedo, así como con nuestro Coordinador que el 

día de hoy no pudo estar con nosotros por un compromiso personal nuestro  responsable de LCIF 

que es Jesús Rodríguez Rico, de todos los Distritos este es el único que no hemos tenido un 

acuerdo y estamos trabajando en ello. Te aseguro que vamos a salir adelante y tenemos que 
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hacerlo lo más pronto posible porque LCIF sea como siempre ha sido el B3 el líder en donación es 

una apuesta que tenemos y yo en lo particular platicaría contigo para informarte como está la 

situación eso es algo que podemos hacer por ti. Nuevamente la Compañera León toma la palabra y 

pregunta ¿Entonces no es normal que sean dos, verdad? Contestando el gobernador que no es 

normal  y que debe ser una sola persona, un solo coordinador debe ser de LCIF y se nombra un 

grupo de asesores y se nombres de común acuerdo el Coordinador de LCIF y el Gobernador del 

Distrito. Insiste la Compañera León y vuelve hacer otra pregunta: ¿Entonces la internacional? es 

que he leído mucho, me gusta leer los Estatutos y Reglamentos y me gusta meterme allí en todo  

¿Entonces no lo nombra la internacional? ¿Lo nombra el Gobernador que está a cargo en ese año? 

Responde el Gobernador. No, LCIF se nombra a nivel nacional, el Coordinador se nombra a nivel 

nacional, de hecho hay un acuerdo entre el Presidente del Consejo de Gobernadores y la 

internacional para nombrar al responsable de LCIF en el Distrito y en el nacional, de común 

acuerdo con el responsable, en este caso es Juan Manuel Martínez de Alba, yo platique con él, le 

comente de la propuesta que yo le hacía, el no estuvo de acuerdo pero debemos estar de acuerdo 

ambas partes. Pero desgraciadamente no la tenemos en nuestro Distrito B3, pero podemos ir 

solucionándola, estamos abiertos al dialogo y al acuerdo para hacer lo mejor posible para que 

nuestro Distrito B3 se distinga en LCIF como máximo donador a nivel nacional e internacional, es 

un reto que tenemos y vamos a seguir adelante. Agradeciendo al final la compañera por que el 

gobernador le contestara y me mencionó que espera a ser llamada para que le aclare las dudas.  

Continuó el Gobernador, Por otro lado Compañeros, quiero decirles que vamos creciendo, hemos 

tenido ayer una reunión con los ex gobernadores y hemos tomado un acuerdo de fortalecer a 

nuestro Distrito en el crecimiento de la membresía, vamos en menos cinco, esperemos repuntar, 

yo invito a todos los presidentes de los clubes, a las directivas, que se sumen al trabajo, a los 

Leones Orientadores Certificados, a nuestros Jefes de Zona y Región y el compromiso de todos los 

ex gobernadores de trabajar unidos para fortalecer nuestro Distrito y el crecimiento del mismo, 

ahorita estamos en 1930, esperemos repuntar, buscar nuestra meta de 200 socios, esperemos 

hacerlo y ayer lo vimos el Compañero Víctor Hugo González Villareal, que es el que es el 

responsable del GMT tenemos un reto de aumentar la membresía, de aumentar el número de 

clubes que también es importantes, entonces en este aspecto yo les pediría que nos animemos, 

que si cada uno de nosotros metiéramos un socio estaríamos del otro lado, entonces es un reto 

que tenemos con los ex gobernadores  que nos van a ayudar, ayer se comprometieron a 

ayudarnos a buscar la superación de nuestro Distrito B3, también con el apoyo de los Jefes de 

Zona , Jefes de Región y con las directivas de cada uno de los clubes, yo siento que lo podemos 

hacer y como lo han mencionado nuestros pasados dirigentes tanto del distrito y nacionales, el B3 

siempre ha sido muy fuerte y tenemos que seguir igual, muy fuertes en cada una de las causas 

globales y en el crecimiento de la membresía y en apoyo de LCIF. Creo que lo podemos hacer. Yo 

quiero pedirles que nos animemos a ser los máximos líderes el B3, lo podemos hacer, siento que lo 
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podemos lograr siempre y cuando todos estemos decididos a colaborar de la mano conjuntamente 

para el crecimiento del Distrito B3,  todos los que estamos aquí somos líderes y mi reconocimiento 

a cada uno de ustedes y a nuestras damas para fortalecer nuestro Distrito. Por otra parte, quiero 

informarles que en cada una de las causas globales vamos bien, a nivel nacional tenemos cuatro 

reconocimientos en cuatro causas globales por estar informando permanentemente, en el único 

que no nos dieron un banderín en Diabetes y no es porque nuestro Compañero Alfonso Cantú no 

haya hecho las cosas, ha hecho campañas muy significativas, él ha estado convocando e 

informando  de las actividades que se han realizado aquí la situación es de que los clubes no 

informaron, ese fue el motivo, les pido a todos ustedes que cualquier actividad que se realice la 

suban inmediatamente a MyLion, para que se refleje en el crecimiento de las métricas de nuestro 

Distrito, en las campañas distritales, Ninfa muchas gracias, por el apoyo que nos estas dando en la 

coordinación de cada uno de los programas distritales que se están llevando, “Que los niños no 

tengan frío”, muchas gracias a esos clubes que han informado, al Compañero Carlos Hernández 

Peña, en el Programa Jugueteleón, tenemos que seguir fortaleciendo este tema, va creciendo cada 

día más, incluso hay unos clubes que me han informado, que han hecho acuerdos en donación de 

juguetes con empresas, esperemos que lo sigan haciendo porque nosotros también fuimos niños y 

a veces no teníamos juguetes que queríamos, siempre nos daban una bolsita de dulces u otra 

cosa, luego veíamos pasar a otros niños con su patineta o su bicicleta o algo más, eso a lo mejor 

algunos lo recuerdan. Hay que dar con el corazón y hay que servir en los aspectos que se tengan. 

Otra parte también significativa es “La lata que dan los leones”, Pedro muchas gracias, que Nancy 

nos ha ayudado en ese aspecto, se hizo y tenemos que seguir creciendo cada día más con las 

aportaciones que se den en el número de tonelajes ahora de los utensilios que se tienen y que 

realmente siempre la empresa nos han apoyado en cada uno de los Estados no tuvimos problema, 

nos dieron los servicios en las tiendas para hacer esta actividad y en verdad me da gusto haberla 

realizado. Nosotros en San Luis Potosí estuvimos dos días trabajando muy fuertemente en cada 

una de ellas. Fue muy bonito y a veces uno se atreve uno a hacerlo, pero cuando lo hace en verdad 

te das cuenta de lo que podemos hacer, pidiendo a las personas para llevar algún alimento a los 

que menos tienen. Otro aspecto que les puedo informar en respecto al trabajo  que han venido 

realizando, nuestro reconocimiento para los Jefes de Zona y Jefes de Región , por los informes que 

nos han hecho, por las invitaciones  que tenemos en cada uno de ellos, yo estoy ahora sí que 

tengo todo el tiempo para atender cada una de las invitaciones que se tiene, hay veces que se nos 

traslapan las actividades, allí si pido una disculpa por no llegar a una región pero la verdad estoy 

abierto para cualquier club o zona y región, por eso estoy como representante y tengo el tiempo 

para asistir a cada una de las actividades que se tienen. Por ultimo quiero comentarles 

Compañeros que una de las cosas muy significativa que tenemos y lo acabo de mencionar hace 

rato, es algo atípico que vayamos a tener el día de hoy las presentaciones del Primer y Segundo 

Vicegobernador, con todo respeto ahora sí que animó a las personas que vayan a participar, 
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deseándoles la mejor de las suertes en sus propuestas que se tengan y la verdad que como 

responsable de este Distrito, les voy a dar todo el apoyo como siempre lo he hecho con los 

pasados gobernadores, yo soy un apasionado del leonísmo, me gusta mucho a ayudar y no 

confrontar, yo estoy abierto a la comunicación, al dialogo, soy un amigo de todos ustedes y quiero 

que lo sientan así. Soy una persona que tengo la moral, la ética, los sentimientos y los valores de 

servir a los que menos tienen. Muchas gracias Compañeros y disculpen si alguno de ustedes lo 

ofendí, discúlpenme de todo corazón, porque yo estoy para servir. Compañeros, “Caminado 

Unidos Sirviendo  con el Corazón. Muchas gracias.  

Al termino del informe del Gobernador, la Directora de Ceremonial y Protocolo. Hizo el 

recordatorio a los Compañeros que deseaban participar en Asuntos Generales y la participación de 

los Directores, así como el registro para la juramentación de nuevos socios y clubes se estaba 

llevando a cabo por el Prosecretario C.L. Roberto Brown Vázquez, en el módulo de la secretaría y 

que el registro se cerraba al inicio de la asamblea del día siguiente. También recordó a los 

presentes de que en la noche a partir de las ocho, se efectuaría la noche de carnaval en el salón 

Candiles del Club de Leones. Así mismo la campaña “Ponle los zapatos” se llevaría a cabo el día 

domingo a las 8:00 horas, el  salón Candiles. 

Continuo la compañera Directora, pidiéndole al Gobernador del Distrito que clausurara, pero sin 

antes informar que en el momento de la clausura ese sería el momento para que los candidatos a 

Primer y Segundo Vice gobernador y Gubernatura quedaban abiertos. Nuestros Compañeros 

Secretario y Tesorero van estarían recibiendo cada una de las solicitudes de las personas que 

deseaban participar en ese rubro. Posterior a ello cedió el micrófono al Gobernador, Muchas 

gracias Compañera, vamos a hacer un receso para el día de mañana reanudemos los trabajos a las 

diez, con la información que nos acaba de dar la compañera. Ya me corrigieron, a las nueve de la 

mañana esto porque mañana va estar un poco más larga, por las diferentes propuestas que van a 

hacer, entonces los invito para que hagamos un esfuerzo para estar a las nueve y salir un poco más 

temprano porque si iniciamos a las diez vamos a salir un poco más tarde, muchos Compañeros 

tienen que retirase a sus lugares de origen y quisiéramos que se fueran más temprano, por eso es 

el motivo para empezar a las nueve de la mañana. Cerramos la sesión del día de hoy siendo las 

18:15 horas con golpe de campana. 

Domingo 4 de febrero de 2024 

Con un saludo con aprecio para todos los Compañeros presidentes de clubes, las directivas las 

damas, empezamos a las 10:00 de la mañana, con un saludo de nuestros Jefes de Zona y de 

Región, nuestros ex gobernadores de este maravilloso Distrito B3.  Con un golpe de mallete, 

iniciamos nuestra reunión. Adelante, compañera. 
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Gracias, Compañero. Muy buenos días a todos. Espero se la hayan pasado muy bien ayer los vi 

muy felices. La verdad que se vivió un leonísmo por la noche como hacía mucho tiempo no lo 

vivíamos. Felicidades a todos por esa gran alegría y ese corazón que tienen cada uno. En el punto 

de asuntos generales tenemos el registro de los Compañeros que serán llamados a continuación. 

Agradezco anticipadamente, sean breves, en sus tres minutos. ¿Por qué? Porque este es el día que 

vamos a regresar a casa y recuerden que tenemos la presentación de los candidatos y ellos 

también van a tomar su tiempo. Apegarse por favor al tiempo de tres minutos.  

 

Pido al Compañero León, Alfonso Oviedo, pase a hacer uso del micrófono. 

Con la venía de nuestra Reina Distrital, con el permiso de la mesa del presídium, Compañeros y 

compañeras leones, damas leones,  Leos y cachorros. Hoy vengo esta mañana con mucha 

satisfacción para entregar unos reconocimientos que manda la oficina central de nuestra 

fundación Lions Club a dos clubes. Dos clubes que se hicieron merecedores a estos 

reconocimientos por su participación en el incremento de recaudación para nuestra fundación. 

Ellos son clubes modelos y les llega su placa como club modelo de nuestra fundación. Voy a 

pedirle, por favor, Un representante, porque no vino su presidente de Club de Leones Mujeres 

Líderes. Por favor, a la jefa de zona número 13. Para mí es un honor poder presentar esta placa de 

reconocimiento como club  modelo por su participación y su compromiso. Este es un mensaje que 

viene en inglés, ahí te lo encargo de nuestra fundación y ojalá sigan participando. Ojalá sigan 

participando con nosotros. Créanme que es dinero bien invertido. Es dinero para ayudar a la 

comunidad. (Entrega un reconocimiento) Así es. Gracias. Muy amable. Le voy a pedir... No vino 

tampoco el presidente del club de San Nicolás, pero le voy a pedir al secretario, a Roberto 

Ballesteros, como secretario de su club. Pueden pasar. Es un compromiso que ellos adquirieron 

por nuestra fundación y lo cumplieron a cabalidad. Así es. Aquí tienen su placa de Club Modelo y  

muchas felicidades, también viene en inglés. Muchas gracias por su atención. 

  

 Pido a nuestro Compañero León Milton Waldo Ortega   pasar al frente por favor. 

Bueno muy buenas días a todos ustedes. Yo solicite el micrófono más que para mí. Quiero invitar 

hasta este micrófono a un hijo de un socio. Que es el primer intercambio juvenil internacional que 

abrimos en el B3 y que ojalá que sea el primero de muchos. Quiero que venga Julio Martínez Jr., 

que venga a contarnos su historia en tres minutos, hijo, porque aquí es tres minutos, de cómo te 

fue en Italia, hijo. Felicidades, bienvenido. Tomando la palabra el joven de intercambio Leonístico, 

compartió con todo los presentes su experiencia, mientras estuvo por Italia, contando todos los 
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detalles que vivió en el transcurso de ese tiempo. Haciendo la invitación a más jóvenes a que se 

integren a este programa de intercambios. Ya que es una experiencia inolvidable. 

Tomando la palabra el gobernador, invitando a los socios para que participen en el programa de 

intercambio del Distrito B3, para conocer el mundo porque está abierto para todos los países de 

Latinoamérica, Asía, Europa. Todos están dispuestos a recibir a nuestros jóvenes. También 

recibimos jóvenes de otros países como intercambio. 

Muchas gracias, Gobernador. Hemos terminado con asuntos generales. Es momento de la 

participación de los Directores Distritales. Quiero llamar al Compañero Ramiro González Lozano, 

director de Cáncer Infantil. Pase, por favor, al frente.  

Gracias muy buenos días, con la venia de nuestra Reina distrital, nuestro gobernador y autoridades 

del presídium, me permito informarles acerca  del cáncer infantil, esas actividades de cáncer 

infantil, y tengo dos noticias, una buena y una mala, se las voy a explicar en un momento, el 4 de 

febrero es el día de la lucha contra el cáncer, indistintamente de cualquier tipo de cáncer presente 

en el organismo, esto con la iniciativa de la Organización Mundial de la Salud y la Organización 

Panamericana de la Salud, para concientizar acerca de la prevención y el cuidado de los pacientes 

de cáncer infantil, el día 15 de febrero es el día dedicado al cáncer infantil pero para nosotros los 

leones el trabajo es en dos meses, es en septiembre y en febrero y muchas asistencias de salud y 

organizaciones al apoyo del cáncer infantil lo han adoptado como meses adoptados en la 

concientización del cáncer infantil promoviendo actividades en la comunidad y en organizaciones 

como la nuestra, entonces febrero es dorado, es el mes Leonístico del apoyo contra el cáncer 

infantil, invitamos a todos los clubes leones a todos los socios leones  a realizar en esta causa 

global. A cerca de las noticias buenas y malas, en el Distrito Múltiple B, el Distrito B3 sigue 

apareciendo en primer lugar en el servicio del cáncer infantil, con 437 actividades de cáncer 

infantil, después siguen los otros Distritos, seguimos siendo nosotros el primer lugar en 

actividades de cáncer infantil y también en las otras causas globales. En el Distrito B3 nuestro 

gobernador nos prometió que a todos los clubes que destaquen en las actividades de servicio en 

cáncer infantil y que lo reporten en MyLion. Nos va a entregar un parche para el estandarte de 

esta causa global. Por lo que será entregado en la convención a los clubes que destaquen en esta 

actividad. La noticia mala que quería darles es que en nuestro Distrito solo el 50% de los clubes 

está reportando en MyLion el otro 50% aparece ahí en ceros, entonces que estará pasando porque 

yo veo los clubes reportan en Facebook, en instagram, en redes sociales pero no aparecen en 

MyLion. Los invito a los secretarios de todos los clubes hagan esta actividad, reporten sus 

actividades en MyLion que es donde se toman las estadísticas a nivel internacional, este es un 

listado de los clubes que destacan en esta actividad y pusimos a los clubes que tienen más de seis 

actividades en el semestre. Deberíamos tener más actividades ya estamos en febrero, los invito a 
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que en febrero aumentemos nuestras actividades, estos son los clubes que tiene reportado en 

MyLion, más de seis actividades, inclusive esta mi club de leones, vamos a promover que reporten 

más porque si se realizan más actividades. Este es el reto dorado de nuestra causa global de 

cáncer infantil. Los invito que durante sus actividades de servicio, cuando vayan a hacer una 

actividad de cáncer infantil usemos y portemos en la solapa o en la vestimenta, el lazo dorado, 

Para algunos es una cosa muy insignificante, no sirve para nada pero es de gran importancia para 

las familias y los niños que reciben atención en cáncer infantil simboliza que nosotros estamos 

apoyando esta gran causa global de una o de otra manera apoyamos a los niños con cáncer y a las 

familias de los niños con cáncer. Recordar que la detección y el tratamiento en cáncer infantil salva 

vidas Muchas gracias, nos vemos en la convención.  

Fue el momento de la participación de la C.L. María Elena Medellín, directora de Brigadas Médicas 

Y le pidió que se  prepare a José López Silva. 

 

Muy buenos días. Con el permiso del presídium, me dirijo a ustedes con todo respeto para 

informarles nada más sobre brigadas médicas. Bueno, ok. Esto es algo rapidito por el tiempo, 

discúlpenme si me voy a ir rápido, pero pues nada nomás nos dan tres minutos. Dentro de las 

brigadas médicas es importante que ustedes, los que planifican la brigada, vean y den desarrollo al 

seguimiento. Les voy a decir ahorita por qué tienen que tener una misión. ¿Con qué objetivo van a 

ir a desarrollar una brigada de salud o brigada médica, como ustedes le llaman. Entonces, es 

ofrecer servicios de salud a la población. ¿A quiénes? A los más necesitados, a los más vulnerables. 

No tiene caso que vayamos a un lugar donde está cerca una institución de salud, una atención 

médica y que ahí, tienen el acceso fácil. Hay que irnos al de acceso difícil. Recuerden que en las 

comunidades hay gente que para ir a buscar la atención médica, a veces tiene que pagar mil pesos 

de traslado. Mil pesos, nada más porque trae una hipertensión, porque trae un alta glucosa, etc. 

Entonces, vamos a ver. Paso número uno, vamos a considerar la necesidad, vuelvo a repetir, y 

justificar los servicios que vamos a llevar. Porque si vamos a una comunidad donde no hay 

necesidad de que hagamos, de que hagamos este, estudios, por ejemplo, de diabetes, no porque 

sabemos que estamos ahorita en altos niveles, en estándares, muy alto sobre lo de la diabetes. 

Entonces ahí no lo voy a mencionar pero bueno, vamos a ver lo que es otras causas. Hay que 

realizar un estudio de zona. Es bien importante saber dónde va a ser la brigada de salud. Hay que 

realizar el estudio.  Ok, hay que identificar y seleccionar los recursos materiales, equipo médico. 

¿Qué vamos a llevar a esa brigada? ¿Por qué? Porque si es de difícil acceso, que no nos falte nada 

en el momento. Que tengamos todo lo que necesitemos de esa comunidad. Por eso hay que hacer 

un previo estudio. Hay que definir qué equipo nos va a acompañar, quiénes van a ir, qué atención 

vamos a dar. Qué funciones van a realizar ¿Y el orden de los servicios que vamos a llevar? Bueno, 

pues hay que ordenarlos, hay que llevarlos a cabo. Qué peso, qué talla, qué diabetes, qué vacunas.  
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Hay que darle un orden de acuerdo a la necesidad de la comunidad o de la población. Es bien 

importante porque de ahí depende el éxito de nuestra brigada, la difusión, porque los leones 

hacemos sacrificio, quieran que no, hacemos sacrificio de tiempo, de dinero, de esfuerzo para 

llevar una brigada a una comunidad. Y llegamos y que no hay gente. ¿Qué pasó? Hay que darle 

difusión a través de volantes, de trípticos, de perifoneo, etc. Hay que establecer horarios de 

atención. También vamos a educar a la gente. O sea, no porque la gente se ocupa a la una y viene 

llegando a la brigada a las dos, tres de la tarde. Ah, no. Hay que poner y establecer horarios, tanto 

del refrigerio del personal que va a dar la atención, como a la población que va atenderse. 

Aquí me voy a detener un poquito porque es bien importante medir los resultados. ¿Qué ganamos 

con ir a hacer una brigada, dar, atención a 300 usuarios, 300 por la población femenina, masculina, 

etc.  Pero si no miro el impacto que estoy llevando. Es muy importante medir los resultados. ¿Por 

qué? Porque en base a eso podemos hacer propuestas de mejora. Vamos a mejorar. Cada vez 

tenemos que ser mejores. Nunca se va a llegar a la excelencia, pero sí vamos a llegar a ser 

mejores. ¿A través de qué? Pues a través de la medición de resultados. Entonces es bien 

importante medir el impacto que estoy llevando a la población. Qué tal si esa población no 

necesita mi atención, pues me voy y busco otra, como Club, como Los Leones, como equipo de 

salud.  Aquí también me detengo un poquito porque déjenme decirles, el personal, Los Leones, 

que vamos aparte con mucho gusto a la brigada, con mucho empeño, con mucho entusiasmo, 

pues también hay que reconocérselos. Hay que darles un reconocimiento a los que participan 

dentro de la brigada. Sabemos que lo hacemos de corazón, de cariño, porque nos gusta, pero 

también necesitan el cariñito  ¿De quién? Pues de nuestro presidente, de nuestra jefa de zona, de 

nuestra jefa de región, de nuestro gobernador, de toda la gente que nos rodea y que estamos 

trabajando todos para un mismo fin. El éxito es de todos los que participamos en las brigadas. 

Desafortunadamente, es muy corto el tiempo, pero yo les invito a que lo hagan de acuerdo a estos 

pasos y tengan un mejor resultado. Felicito a Monterrey Poniente porque al inicio pedí el rol de las 

brigadas para yo poder acudir y el único que me la envió, me la hizo llegar fue Monterrey 

Poniente. Muchas felicidades a los compañeros  y pues se ganó un glucómetro. Gracias a todos.  

 

Interviene el C.L. José López Silva, Asesor Distrital del Medio Ambiente. Buenos días a todos. Con 

el permiso de nuestro gobernador y de nuestras autoridades Leonisticas y nuestras reinitas, todos 

aquí presentes, vamos a hablar, vamos a dar nuestro informe de nuestra causa global del medio 

ambiente. Cómo es, cómo hemos estado desempeñando a través de estos últimos tres meses en 

El Distrito B3. Ahorita les va a dar una información el Director de Ecología y Medio Ambiente  

Marcial Martínez Gutiérrez, adelante. Muy buenas días, mi nombre es Marcial Martínez Gutiérrez, 

pertenezco al Club de Leones de Ramos Arizpe, y soy el Director del Medio Ambiente del Distrito 

B3. Compañero Gobernador, ayer presenciamos un evento de los trajes reciclados con material 

reciclado y tuvimos los jueces que teníamos para calificar a las cachorritas y a los leones sacamos 
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el primer lugar que las dos, una cachorrita de del Club de Leones de Montemorelos. Es  Nataly 

Cuevas, que va a representar al distrito B-3 en el Nacional, en el Distrito  Múltiple B, México. Estas 

fotografías se van a mandar al Compañero director Humberto Corral, que es el director nacional 

del Múltiple B y el Club de Leones de la Doctora María Esther Urquieta es la primer lugar en 

categoría de León Alondra Siquem Castillo González, ellas dos van a representar al Distrito B3 en 

los trajes reciclados en el Nacional. Esos y ahorita tenemos proyectos, mis hermanos Leones, 

tenemos proyectos por Clubes de Leones tener unos viveros de hortalizas orgánicas y suculentas. 

Eso es lo que tenemos en los proyectos para estos cinco meses que nos quedan en este ejercicio. 

Voy a presentar al Compañero el apoyo que tengo en el medio ambiente. Trabajamos en equipo. 

Aquí está Pepe López. Le va a dar un informe. Muy bien, así rápidamente, vamos a dar la 

información. José López, asesor distrital de Ecología y Medio Ambiente, y soy del Club de la 

Doctora Esther Urquieta. Voy a dar la información de una radiografía que tenemos en cuanto a lo 

que es el desempeño de los clubes, en cuanto a la realización y reporte a MyLion de las actividades 

del medio ambiente. Bien, vamos a reportar que en primer lugar tenemos a Club Monterrey 

Colinas con 55 actividades y 110 árboles plantados y huertos familiares. Démosles un aplauso, por 

favor. Monterrey Colinas, por favor. En segundo lugar tenemos a Monterrey Poniente  con 36 

actividades y donación de plantas para la siembra. Tercer lugar, Monterrey Poniente, con 21 

actividades. Y bueno, lo más relevante es recaudación y donación de taparoscas, PET y cartón. En 

cuarto lugar tenemos a Montemorelos con 16 actividades y su participación es en el mismo rubro. 

Tenemos a Acuña, A.C. con 15 actividades y lo Relevante es fertilización de 101 árboles y tienen 80 

árboles plantados. Vamos a darles un aplauso. Tenemos Saltillo  Nueva Tlaxcala, felicidades.  Ahí 

tenemos 16 actividades reportadas, 30 árboles plantados.  Tenemos a Saltillo de la Doctora Esther 

Urquieta, con ocho actividades, treinta y seis árboles plantados, y tienen doce árboles más que se 

van a plantar próximamente en una escuela primaria en Saltillo. Felicidades.  Quiero decirles algo, 

a nuestro gobernador, vamos a hacer un compromiso. Gaudencio, que nos apoyes. Vamos a dar 

reconocimiento, vamos a dar parches en nuestra convención, y reconocimientos. Tenemos todavía 

cuatro meses para trabajar en pro del medio ambiente. Si todos ponen un granito de arena, vamos 

a lograr bastante. A los clubes que tengan más actividades reportadas y más árboles plantados, 

más de 50 árboles plantados, les vamos a dar ese reconocimiento. Muchas felicidades a todos y 

muchas gracias. 

La Directora de Ceremonial y Protocolo llama a la C.L. María Isabel Charles, Asesora del Adulto 

Mayor.  

Buenas Compañeros, en cuanto a datos mayores, el Club de Leones Centenario Nuevo Laredo,  

festejó las posadas con los abuelos, hicieron brigada médica, donación de lentes, aparatos 

ortopédicos. El gobernador participó con ellos, puso aparatos auditivos, sillas de ruedas,  el Club 

de Leones Trascender Nuevo León también llevaron merienda, pañales compartieron con los 
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abuelitos en la casa para ancianos Monte Carmelo ahí estamos todavía con Nuevo Laredo las 

reinitas también participan donando sillas de ruedas y aparatos ortopédicos continuamos con el 

Club Trascender Nuevo León. Ven cómo las compañeras también participan exclusivamente con 

pañales. Monterrey Colinas, llevaron merienda, despensas, pañales, artículos de limpieza. 

bastante apoyo para los abuelitos y las mismas compañeras les preparan el almuerzo a los 

ancianitos es bueno que se sientan apapachados y protegidos por nosotros los leones que nunca 

los desamparamos porque la tercera edad también es muy importante porque ellos son parte de 

nuestra historia, continuamos con el Club de Leones Saltillo Nueva Tlaxcala, también preparamos 

la merienda ellos son Monterrey Colinas Preparamos la merienda con el asilo de La Aurora, 

donamos sillas de ruedas, nuestra compañera Dorita de Parras, ella trabaja, está en nuestro club, 

pero desde allá trabaja también con los abuelitos y con los niños y le donamos también una cobija, 

despensa, a una persona que vive sola. Hemos donado aparatos ortopédicos, Hemos llevado 

despensas a los ranchos Ejido de Potrero, el Jazminal, y también pues llevamos a un padre porque 

les ofició una misa allá, hicimos la bendición de las despensas para que nos rindan más. Es cuanto 

Compañeros gracias.  

 

Le correspondió al C. L. Ramón Juárez Ferrer, Director de Inducción a nuevos socios, dar su 

informe.   

Con la venia de nuestra Soberana Diana I, con el permiso del  Presídium, familia Leonística,  

buenos días, me voy a dar  la oportunidad de rendir el informe como asesor distrital de inducción 

Leonística señor gobernador, del 6 de noviembre al 29 de enero,  se cubrieron tres de las ocho 

diferentes regiones en tres diferentes fechas se tuvo una asistencia de seis zonas en total 

asistieron representaciones de 16 clubes en esas tres regiones, seis zonas y un total de 90 

asistentes.  En diapositiva podrán observar cómo se presentaron las fechas. En la siguiente 

diapositiva vienen las fechas, los días, los clubes asistentes y así como también los números de 

asistentes. En las siguientes diapositivas igual, una vez ahorita si las pueden proyectar por favor, 

están las regiones, y los asistentes a las mismas. Es todo, señor gobernador.  

Quiero que pase al frente el Compañero Pedro Menchaca, director de Mitigar el Hambre del 

Distrito. Buenos días a todos, con la venía de nuestra Reina Diana I, nuestro gobernador, del 

honorable presídium daré el informe de Mitigar el Hambre de este segundo trimestre que abarca 

los meses de noviembre, diciembre y enero; como parte de las actividades sugeridas este pasado 

trimestre, sugerí en noviembre la Lata que dan los leones, promover dietas adecuadas y entrega 

de despensas con  alimentos para personas con diabetes, en diciembre sugerí también la lata que 

dan los leones, la entrega de comidas calientes para las personas esta navidad y año nuevo. En 

enero sugerí la entrega de roscas de reyes para las familias vulnerables de la comunidad y también 
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fue lo del Reto 3000, en donde era recabar 3000 kilos de ayuda entre todos los clubes de nuestro 

Distrito, aquí también les prometí que les iba a entregar un parche el día de hoy, para quien 

cumplieran con este reto en el mes de enero. Los clubes que reportaron más actividades en 

MyLion En este trimestre fue Montemorelos en primer lugar, con 52 actividades de servicio 

reportadas. El Club de Leones Monterrey Colinas, con 33 actividades de servicio reportadas. Por 

segundo lugar.  Monterrey Poniente con 32 actividades de servicio reportadas, Acuña, A.C. con 29 

actividades de servicio y en el quinto lugar trascender Nuevo León  con 23 actividades de servicio a 

tras están todos los demás clubes que reportaron actividades de servicio en este trimestre. Con un 

total de 4,607 personas servidas en este trimestre también reportadas en MyLion, es importante 

que todos reporten a MyLion ya que es la plataforma oficial para obtener la métrica.  En personas 

servidas tenemos en primer lugar nuevamente al club de con un total de 4607 personas servidas 

en este trimestre,   En segundo lugar, en personas servidas, tenemos a mi Club de Leones de 

Sabinas, Sabinas A.C. con 4,210 personas servidas. En tercer lugar  tenemos a Acuña A.C. con 4,111 

personas servidas. En  Cuarto lugar el Club de Leones San Nicolás de Los Garzas, con 3,766 

personas servidas. En quinto lugar a Monterrey Colinas, con un total de 3,222 personas servidas. 

Igualmente, en esa lista están todos los demás clubes que reportaron sus  personas servidas. Estas 

siguientes imágenes son en relación al reto 3000. Estas fotografías son directamente de la página 

MyLion. Todos los clubes que reportaron sus actividades en MyLion. Ahí aparece, 

independientemente, como asesor de mitigar el hambre, yo les tomé en cuenta, hubo clubes que 

me mandaron información por correo electrónico, otros clubes que me mandaron información por 

whatsapp también se tomaron en cuenta como parte de la actividad del reto 3000 muchas 

felicidades a todos los clubes que participaron en esta actividad y les voy a pedir a los clubes que 

voy a mencionar que están en esta tabla con la ayuda del gobernador se puede ver, así es como se 

puede ver, en el mes de enero en el Reto 3000, el reto era de 3000 kilos en el Distrito y la verdad 

lo superamos por mucho, juntamos 14,000 kilos de  ayuda, mucha s felicidades a todos es un 

trabajo de todos.  Un representante de cada club pase por favor, los voy a ir nombrando y voy a ir 

dando su parche para hacerlo un poco más ágil.  Club de Leones Montemorelos, pase un 

representante, Monterrey colinas, Monterrey Poniente,  Acuña A. C. Trascender Nuevo León. San 

Nicolás de los Garza,  Nuevo Laredo Centenario. Saltillo Nueva Tlaxcala. Acuña del Río 2012. 

Monterrey Norte. Sabinas. Huejutla Centenario. Nuevo Laredo. Saltillo, Saltillo Esther Urquieta, 

San Luis Potosí, Valle de Tangamanga, San Ciro A. C, Matehuala, Monclova, Nuevo León  Mujeres 

Líderes, Soledad de Graciano Sánchez, Cárdenas, Ciudad Madero, Guerrero, Monterrey  La Silla, 

San Luis Potosí El  Potosí, Ciudad Madero Tampico, Monterrey Centro, Sabinas Mujeres de 

Corazón. Muchas felicidades a todos los clubes, principalmente a estos que acabo de nombrar por 

participar en el Reto 3000, que fue sumar más kilos  de ayuda para las personas vulnerables. 

Muchas felicidades a todos.  
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Quiero llamar al frente al Director de la Visión, el Compañero León, exgobernador Eduardo de 

Jesús Vázquez Torres. Con la venia de la Reina Diana I, Compañero gobernador, miembro del 

gabinete, les envío un cordial saludo. Un saludo muy afectuoso a toda la familia Leonística del B3. 

Como director de conservación de la vista, Mi objetivo es que todos los Clubes de Leones 

utilicemos esta gran herramienta que es la visión. La visión es el órgano más importante de los 

siete sentidos. De los siete sentidos con los que contamos los seres humanos, la visión es el 

principal. Porque gracias a este sentido visual, el 80% de lo que recibe nuestro cerebro entra 

gracias a los ojos y los leones utilizamos este proyecto de la vista muy poco. Solamente hay muy 

pocos clubes comprometidos con la visión y los clubes que sí están comprometidos con la visión, y 

que están logrando su objetivo, los vamos a ver aquí en la pantalla, muy pocos, 77 clubes de 

Leones y solamente 37 clubes realizan actividades visuales. Están logrando el objetivo de ayudar a 

que las personas vean cómo deben de ver, nítido. Hay personas que les podemos solucionar su 

problema visual con la adaptación de anteojos. He aquí los clubes de Leones comprometidos con 

la visión. Antes de esta reunión, hicimos una invitación a que asistieran a una plática el día de ayer 

aquí en el Salón Octavio Botello. En este salón, Octavio Botello, que el Club de Leones, Monterrey, 

Poniente, tuvo bien facilitarnos para el taller del día de ayer a las 9.15, yo hice una invitación por 

Whatsapp, por correo electrónico, y estaba abierta todo el Distrito. ¡Oh! Me di cuenta que sí hay 

personas interesadas en este rubro, la visión y aquí las fotografías de los asistentes, las personas 

que asistieron a esta plática visual, yo les llamo, esos son leones comprometidos con la visión y se 

hicieron merecedor al único Pin existente en el mundo, diseñado ni más ni menos que por su 

servidor. Ellos son los únicos leones que están interesados en el bienestar del leonísmo.  pero si 

utilizamos esta gran herramienta, que es la visión, nos vamos a mantener ocupados 

aproximadamente como 20 socios, llenando historias clínicas, haciendo oftalmoscopia, 

retinoscopía, utilizando la caja de pruebas, y llevando a las personas que casi no pueden ver, 

haciendo cirugías de cataratas, de terigiones, vitrectomías, pero no lo usamos. Es más unos ni 

quisieron vernos por eso dijeron mejor ni vamos, se perdieron de la gran oportunidad de lo que 

aprendieron. Vamos a tener más capacitaciones en horarios fuera de la junta de gabinete, están 

todas y todos invitados, por lo pronto les muestro los clubes de leones que si informaron a 

MyLion, felicidades y un abrazo cordial.    

Quiero que pase al frente mi Compañero León Jesús Mellado, Director de la campaña de 

Cataratas. Buenos días, con la venia del Presídium, nuestra Soberana, Compañeros Leones, 

compañeras Leones, Leones en general. Yo le voy a presentar un informe, estoy colaborando en 

este periodo con el programa de Cataratas. El objetivo, como asesor de cataratas, es presentarles 

a ustedes un modelo que hemos seguido en el Club de Leones de Saltillo A.C.  El Club de Leones de 

Saltillo A.C. después de muchos años, siempre se ha caracterizado porque su programa insignia es 

la vista, la visión. Y hemos logrado conformar un sistema de cómo hacer recursos para poder 

realizar las operaciones de cataratas. Sabemos que una operación de cataratas es cara. Nos 
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topamos con que hay precios de $14,000, $20,000, $30,000 y he sabido que hasta $50,000 pesos 

por una operación de uno. Y este problema de la vista se presenta por lo general en adultos 

mayores, aunque ya estamos recibiendo pacientes, gente de 40, 45, 50 años. Y como es un 

programa que está enfocado en nuestro club para atender a gente realmente necesitada. 

Entonces, ¿cómo generar los recursos? No todos los clubes, desafortunadamente, se enfocan de 

lleno a la visión. Nosotros sí. Entonces, ¿cómo buscamos el recurso para poder realizar ese tipo de 

servicio? Hemos logrado por ocho años institucionalizar un torneo de golf que se hace cada 

segundo viernes del mes de agosto. Se empezó con poca participación, pocos recursos. 

Afortunadamente, gracias a la confianza que la comunidad tiene en el leonísmo, hemos logrado 

que más gente se involucre en el patrocinio de esta actividad. Entonces, lo importante de un club 

de Leones, como en el mismo club, tenemos que fomentar la confianza. Esa confianza que va a 

redituarse en que cuando un club de Leones acude a alguna instancia gubernamental o a una 

iniciativa privada o a otros organismos sociales, saben que lo que aportan ellos realmente se va a 

lo que se está pidiendo operaciones de cataratas y se va fortaleciendo ese compromiso de los 

clubes y sobre todo de los socios en seguir buscando la manera de adquirir mayor recursos y todo 

esto requiere una coordinación entonces esa coordinación nos la tiene que comandar el 

presidente de nuestro club. Es muy importante que tengamos bien establecidos los órdenes 

jerárquicos y que el presidente realmente traduzca y nos haga sentir a los socios que estamos 

trabajando para el mismo fin y que hay que ser de todas las ganas y hay que tener una 

comunicación, es muy importante. Entonces, la experiencia que nosotros tenemos en este tipo de 

actividades para hacernos de recursos, nos ha dado mucho éxito. Les voy a comentar, y va para 

hacer presunción, pero es importante, como dicen, hay que dar a conocer los logos que se tienen. 

Por ejemplo, en este año, que empezamos nuestras actividades Leonisticas en el mes de julio a la 

fecha, hemos realizado 130 operaciones de cataratas y todavía nos faltan febrero, marzo, abril, 

mayo, junio. Entonces, ¿cuál es la meta? La meta es llegar a 200 operaciones de cataratas en este 

periodo. ¿Cómo lo hacemos?  El club se ha especializado en la visión, cada 15 días tenemos 

campaña de visión,  ahí se ven para lentes y los que traen cataratas se encaminan al área de 

cataratas y tenemos una cosa muy importante. No nada más trabajamos los leones. Trabajamos 

con instituciones gubernamentales y clubes de servicio que hay en la sociedad. Ya para terminar 

les digo, en nuestras campañas de cada 15 días de edición se mide la glucosa, la hipertensión, 

porque tenemos convenios con la Escuela de Enfermería, con la Escuela de Medicina, con un club 

optimistas que ellos se están dedicando a la glucosa.  Lo importante es ¿Cómo transformarnos en 

verdaderos gestores para poder ayudar a la gente a que vea mejor? No hay que sacar dinero de 

nuestra bolsa para hacer las cosas. Hay que saber gestionar ante las autoridades y ante los 

organismos que tienen la misma intención de nosotros, servir. Es cuánto y como dicen, caminando 

unidos, sirviendo con  el corazón.  
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Llamo por favor al Compañero León Víctor Hugo González, él nos va a hablar del reto 1.5. Muy 

buenos días, Compañeros y compañeras leones, con anuencia de nuestra Reina, Compañeros Jefes 

de Zona, Jefes de Región, presidentes de clubes, amigos todos. El día de ayer, en la junta previa de 

Jefes de Zona y Jefes de Región, hablamos de la membresía. El viernes, por invitación del 

gobernador, estuvimos presentes los ex gobernadores en una cena donde nos comprometimos 

con la membresía. El día de hoy podremos tener los reconocimientos de excelencia del año 

anterior pero yo me pregunto y los presidentes de clubes que están presentes y ausentes, 

¿cuántos van a querer recibir el Club Excelencia? Ese reconocimiento que manda LCI, y si bien es 

cierto, no estamos aquí para recibir un reconocimiento, al menos cierto, que debe ser atractivo y 

debe ser satisfactorio escuchar todo el trabajo que haya hecho y que los directores lo han 

planteado de todos ustedes como presidentes y socios de clubes. Y con ello, ya cumplimos una 

tercera parte del requisito del Club Excelencia, que es el servicio. Tenemos dos grandes retos. El 

LCIF que con el aporte de cinco dólares por semestre por socio, cumplimos con el reto de apoyo al 

LCIF. ¿Pero qué nos falta? Membresía. El día de hoy, quiero presentarles que ha llegado a manos 

del Gobernador los pines de Misión 1.5. Este pin, me preguntaría, ¿quién quiere tenerlo? Es un pin 

muy bonito con una flechita, es discreto, pero todos ustedes los pueden tener. ¿Cuál es el 

requisito?  Ingresar un socio. Todos los socios que hayan ingresado un socio en lo que va del 

ejercicio, se le va a entregar un pin de estos. Pero el compromiso del gobernador al principio del 

ejercicio fueron 200 socios nuevos, vamos, 137 socios. Todavía tenemos pines conmemorativos 

que pueden ser útiles para ustedes. Yo los quiero invitar y exhortar a que trabajemos por tener 

más manos para servir. Pero también trabajemos para que ese reconocimiento de nuestro club 

sea visible en esos estandartes. Muchos de ellos están parche de Club Excelencia. Para lograrlo hay 

que tener por lo menos uno de esos. Ojalá y todos estén en la posibilidad de hacerlo y, 

Gobernador, hoy Bien lo sabes, tenemos 200 pines de estos. Pero si se acaban, pedimos más. No 

pasa nada. Me van a decir, oye Víctor, ¿me puedes regalar uno? No. La única forma que se puede 

otorgar es que ingreses un socio y si ya los ingresaron, ténganlo por seguro que van a recibir un 

pin de estos, amigos, hoy estamos bajo el punto de cuatro negativo. Esa es la realidad del Distrito 

ahorita de nosotros cabe que podamos terminar positivo. Hoy tenemos que dar el máximo 

esfuerzo, jefe de zona y jefe de región, para sumar más voluntades, lo vimos el día de ayer. Ojalá y 

podamos sumarnos todos. Dejemos las cosas negativas a un lado y veamos cómo sí podemos 

hacer las cosas bien. En nuestras manos está atender a la gente que esté afuera, que no importa 

del club que sea. Ahorita escuchamos todos los clubes que participan, pero los que hemos acudido 

a brigadas, que todos los acudimos, ¿a quién les da gracias? ¿Al Club de Leones de San Nicolás, de 

Monterrey Poniente, de Colinas, del Carmen, o le da gracias a los Leones? La gente dice gracias a 

los Leones por estar ahí. Entonces sumemos más manos, porque la gente que está allá afuera es el 

gran pretexto por el cual estamos aquí. Más allá de todo, el gran pretexto es servir a la comunidad 

y hoy tenemos un gran reto, misión 1.5, lo decían ayer desde hace ya vamos a cumplir 25 años y 
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desde entonces está el reto de 1.5 millones no lo hemos logrado hoy viene el nuevo reto y está 

para el 2027 llegar a 1.5 millones en nuestras manos está sumar  más manos y gobernador 

ponemos a disposición de todos este  pin para todos ustedes. Y recuerden, todavía estamos en el 

programa Misión 1.5, y para todos los clubes, que es la gran mayoría de ellos, que no han tenido 

una sola baja, incrementando un socio, van a tener un reconocimiento adicional de Misión 1.5. 

Señores, de nosotros depende que se haga. En la primera junta de gabinete, más de uno se 

comprometió, vamos a trabajar,  todos nos debemos de comprometer, porque en nuestras manos 

está a traer más gente a nuestros clubes, ojalá los presidentes de clubes hoy decidan sumar. Los 

presidentes de clubes que están hoy presentes recuerden que debe ser uno positivo para lograr el 

Club Excelencia. Amigos el Pin aquí esta los podemos entregar en cualquier momento simple y 

llanamente demos un socio apadrinado, muchas gracias y ojalá todos lo podamos hacer por el bien   

de la de la gente de afuera, que es nuestro gran pretexto de servicio. Esa gente que hoy dice, 

gracias, gracias, Leones, y gracias a todos ustedes en nombre de ellos. Muchísimas gracias, 

gobernador. Y aquí seguimos estando con estos pines. Gracias, Compañeros. Interviene el 

gobernador del Distrito. Muchas gracias, Víctor. Y bueno, nada más quiero comentarles, 

Compañeros, que en ese reto que tenemos, quiero que  tomes nota Compañero Víctor Hugo que 

eres el encargado de captar, ya tienes cuatro, cinco años trabajando en esta misma comisión, te 

agradezco mucho el esfuerzo que haces año con año por que el Distrito B3, siempre salga adelante 

con los diferentes retos que tenemos y el día de hoy el Compañero Paco Mendiola, se ha 

comprometido a incrementar en su club cinco socios más, entonces se haría acreedor a este 

Botón. Así mismo le pediría a la presidente del club de Leones de Acuña que venga para entregarle 

su Botón, que se pongan de pie los presidentes de los clubes que ya incrementaron socios.  Todos 

los presidentes que hayan incrementado membresía por favor pasen. El compromiso de estos 

presidentes que hoy reciben este pin de misión 1.5 y que ahorita en corto se los dicen es que al 

final del ejercicio terminan con uno positivo. La foto por favor con ellos para que no nos digan que 

no. Yo creo que en cuestión de aumento de membresía todos valen,  le cedo la palabra al 

Compañero  Francisco Villarreal que trae un programa y un proyecto para plantear en el Distrito 

adelante.  

 Buenos días, quiero presentarles a ustedes un programa de incentivos para ingresar nuevos socios 

y tiene únicamente tres puntos; En este caso el número uno, este programa es a corto plazo y es 

válido para el mes de febrero, marzo y abril. Punto número dos. Este programa es autofinanciable 

en su gran parte y consiste en que cada club va a pagar 100 pesos, para hacer un fondo de $7, 

700,00 pesos, de los cuales los socios que ingresen a un nuevo elemento recibirán un número para 

participar en una rifa de $10,000.00 pesos. Es importante que entienda el club paga $100.00 y 

todos los socios de ese club van a participan   si meten un socio participan en la rifa de $10,000.00 

y así sucesivamente y el premio total será de $30,000.00 pesos, como ben es muy sencillo es nada 

más de darle seguimiento. Gracias. Toma la palaba el Compañero Víctor Hugo. Ahí está la 
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propuesta como la de él, ojalá todos participen  el propósito es ingresar nuevos socios. 

Compañero León Gobernador, creo que el trabajo en la mesa y ojalá podamos hacer mucho por 

esta gran acción que es la membresía y de nueva cuenta muchísimas gracias. 

 Es el turno del Compañero Francisco Villanueva sobre el cartel de La Paz. Buenos días, ahora en 

este año nos reportaron que hay un premio en efectivo para los tres primeros lugares que 

participaron con el tema Atrévete a soñar. Por lo cual, le voy a pedir a algún representante del 

Club Mujeres Líderes para que pase por el primer lugar, que se ganaron $1,500 pesos.  Toma la 

palabra el Gobernador. En verdad es un reto muy importante y este modelo lo vamos   a tomar así 

como lo hizo LCIF, aunque ellos dan un poco más en dólares y nosotros como Distrito estamos 

iniciando y quiero reconocer el esfuerzo del Cartel de la Paz, que como año con año se hace ojalá 

se siga fortaleciendo  y la verdad que a nivel Latinoamérica hubo una premiación muy importante, 

es por eso que queremos reconocer el esfuerzo y la de todos los clubes que compraron sus 

carteles, hay clubes que hicieron dos o tres kits pero de hecho el ganador nos representó al 

Distrito se fue al Distrito Múltiple B, también a representarnos pero queremos hacer el 

reconocimiento para su club. Muchas gracias y es acreedor a esa cantidad para que se la haga 

llegar a la participante y en la junta, ahora si que la fiesta del Distrito B3 le entregaremos su 

diploma a su club para que se lo haga llegar. Gracias. Retoma la palabra el Compañero León 

responsable del programa y dice que hay un premio para el segundo lugar que es del Club 

Monterrey La Silla, $1,000.00 pesos.  Toma el micrófono el Gobernador. Felicidades Lolita 

invitándolos el próximo año a seguir participando. El Compañero León responsable del Programa 

anuncia al tercer lugar que  es San Luis Potosí Valle de Tangamanga que gano $500.00 pesos. 

Interviene el Gobernador y dice que  la dama del club esta en reunión por lo que se le entrega a su 

esposo. El  responsable del programa menciona, aprovechando esta oportunidad para invitarlos, 

ya está en la página de Lions International el nuevo tema para el 2024- 2025. Compartí la liga, 

pueden ustedes mismos pedir el kit para el siguiente concurso,  el tema es “La Paz no tiene 

Límites”. Que guste participar, ya puede bajar el kit. Muchas gracias. Participa de nuevo el 

Gobernador. Como una anécdota Compañero Milton los kit los puedes adquirir en la próxima 

reunión  que vas a tener, para que  de manera anticipada los clubes participen, esto es muy 

importante   porque uno va aprendiendo en este  aspecto, yo me tuve que traer de Boston 28 kits 

y todos se nos terminaron y después me estaban pidiendo y ya no tenía. Espero que los clubes 

digan yo quiero un kit para que nuestro Compañero Milton ya lleve una cantidad para saber 

cuántos kit puede comprarse el  Distrito B3. Interviene la Compañera León Josefina Flores del Club 

Nueva Tlaxcala diciendo, solo para aclarar  que cuando se haga el concurso, los jurados estén 

enterados que deben de tener la pegatina. Si no la tiene, quiere decir que no puede participar. 

Nada más. Porque me toco en la junta que tuve la oportunidad  de organizar la segunda junta de 

Distrito y los jurados desconocían las reglas y me tocó ver que uno de los ganadores no tenía la 

pegatina, nada más aclarar, que seamos muy honestos, gracias.  Toma de nuevo la palabra nuestro 
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gobernador, Ya escucharon a la compañera Josefina sobre la aclaración que nos hace y con todo 

gusto se atiende en esa ocasión le dimos la oportunidad de hacerlo debido que el kit no llego 

completa a la persona y por eso se le permitió la participación.  Porque precisamente fue esa 

pegatina que le falto. Porque si es importante que cada dibujo le coloquen su identificación  por la 

parte de atrás, muchas gracias. Toma el micrófono el Compañero León Víctor Hugo, Compañero 

Gobernador no te retires  quiero que hagamos la entrega del primer Pin Misión 1.5 por el 

incremento de nuevos socios a nuestro pasado gobernador Rigoberto González, adelante Rigo. Así 

como hay muchos, incrementa la membresía. Gracias, Rigo. Nada más para poner de ejemplo, 

Rigoberto hace dos años que ingresaste como presidente del club, tú te comprometiste con el 

Distrito. Pasó de ser un club irregular a hoy tener 36 socios  un aplauso para él por su trabajo que 

está haciendo en Zuazua, muchas gracias. 

Es momento de pasar  a dar su informe Sergio Morquecho, Asesor Distrital de Fotografía 

Ambiental. Buenas tardes. Gobernador, si me ayuda, vamos a hacer una entrega de los diplomas 

que quedaron pendientes de la sesión pasada. De entregarlos y también queremos comentarles 

que una de las fotos ganadoras en nuestro Distrito fue la foto ganadora a nivel nacional. Entonces 

también felicitar a Milton en este caso que fue el que entregó la foto y tenemos unos 

reconocimientos.  Toma la palabra el Gobernador y felicita al Compañero Milton por la fotografía 

que tomo en el río Sabinas porque de allí salió la foto ganadora a nivel nacional.  Se entrega un 

reconocimiento para  los hijos del Compañero Milton y una cantidad de $1,500.00 pesos, esta 

fotografía fue la ganadora en la reunión del Distrito Múltiple. Se le entrego un reconocimiento a la 

C.L. Susana González Arreguín del Club de Leones Dra. María Esther Urquieta que de momento no 

se encontraba en el recinto y fue entregado al C.L. Roberto Brown Vázquez.  Norma Valdespino del 

Club Nueva Tlaxcala, del  Club de Leones Monterrey Norte, Ana delia Álvarez de Hoyos. Muchas 

gracias.  

Pido, por favor, a la compañera Gloria Alemán. Pase al frente. Es la directora de lectura en acción. 

Muy buenos días, Compañeros Leones. En un magno evento, me toca dar el informe de lectura en 

acción. Con permiso de nuestra reinita, del presídium, de nuestros Compañeros, Jefes de Zona, 

jefes de sector, Jefes de Región  y de zona. Hoy, Me toca a mí leer para toda nuestra misión que no 

perdamos de vista de todos aquellos reportes que se han hecho llegar solamente por Whatsapp. 

Pero hoy la misión que nos tiene aquí es ser un club donde podamos analizar e interpretar los 

contenidos literarios que afín y debate de algunas de sus ideas y contestar, y la creatividad del 

pensamiento se desarrolla solo haciendo. Aprender a aprender, esa es la oportunidad de los 

leones. Que enseñemos ese camino y que no perdamos los principios. La historia de México y la 

historia que se lleva a México es el camino que hemos hecho en Lectura en Acción.  750 niños han 

sido favorecidos con los mensajes de la historia. Octubre, mes importante de las actividades que 

nosotros vemos a realizar. Tenemos cuatro clubes que han reportado. Y que tenemos la evidencia, 
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que por ahí se las vamos a pasar. Bueno, en el mes de noviembre, ahí la interpretación, hicimos 

una representación de nuestra Revolución Mexicana, presentándonos nosotros con vestidos 

típicos, invitando el impacto de una institución con 750 alumnos, que ha sido nuestra sede. Y de la 

sede también de Monterrey Poniente, que también hizo sus actividades, de San Nicolás, y 

tenemos siete clubes que están reportando, que por tiempo, rapidito, pasamos a la siguiente. 

Vamos viendo que cada uno del mensaje que estamos impactando de fechas cívicas, históricas, en 

cada una de las aulas, promoviendo las bibliotecas, y promoviendo las bibliotecas en las 

comunidades que hicimos llegar de 80 kilómetros de Saltillo y que por ahí más de las actividades 

que se iban a hacer, donación de enciclopedias, donación de libros de revistas para las madres que 

se den la oportunidad de leer. Esa fue otra de las actividades que hicimos en el mes de diciembre, 

llevar un refrigerio convivir y platicarles que Los Leones estamos haciéndonos presente para 

promover las escuelas, para promover la lectura en las escuelas en base a una biblioteca 

ambulante donde nosotros donamos los libros y deben de pasar aula por aula y dar un reporte de 

lectura. Esa es la idea para tener un acercamiento de la información de cada una de las 

actividades. Yo las comparto, se pasa el cronograma. Yo les comparto para todos los Compañeros 

que estamos trabajando y que tenemos comunicación a través de Whatsapp, que no ha sido 

posible la reunión, pero que yo paso las evidencias y paso la calendarización mes con mes, qué 

fecha cívica, qué videos vamos a pasar, cuál es el cuestionamiento que vamos a hacer, y cuál es la 

calendarización de trabajo de horas hombre. Adelante pues ahí ven, estamos en otra institución 

donde estamos trabajando con Quinto y Sexto, la actividad de ahora, que fue ahora extemporánea 

en enero por la cuestión del clima, del frío. Se hizo elaborar, saber la historia de las piñatas de las 

que ellos hacen, de la piñata de siete picos que es la historia de los pecados y ellos van a 

interesarse que no solo las actividades que se hacen en una institución deben trascender, deben 

de saber qué es lo que se hace. Muy bien, bueno, pasamos por último la calendarización donde 

tengo la información, donde recibo de los programas que son muy pocos. La verdad que no le 

damos tanta importancia a estas actividades que son importantes porque dejamos un granito de 

arena en esas instituciones que nos permiten y que somos bienvenidos, que nos reciben con los 

brazos abiertos para ver qué les llevamos de novedades, asilos, comunidades y ahora tenemos la 

modalidad de ir abriendo bibliotecas pequeñas para que tengan un espacio de lectura, tanto los 

niños, los maestros, porque sí que llevamos información científica, y todas las comunidades. 

Bueno,  son solamente cinco clubes que están pasando la información. Muchas gracias, espero 

que todos leamos y que México requiere de gente lectora. Les pido, por favor, por ahí les voy a 

mandar el mensaje. Por ahí adelante, la participación de un concurso que tenemos, elabora tu 

antología de las cápsulas informativas de la historia, que la voy a promover. Ahorita por ahí les voy 

a hacer llegar una memoria cada quien de los Compañeros presidentes que estén aquí, para que 

vean cuál es el proceso. Muchísimas gracias y los espero con los brazos abiertos todos los 
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mensajes para poder enseñar a leer y leer es aprender. Gracias y muy buenos días Compañeros 

Leones. 

La C.L. Yolanda Casillas, Directora de Ceremonial y protocolo, continúa  con el orden del día. En la 

pasada junta del gabinete realizada en la ciudad de Saltillo, Coahuila, se nombraron a los 

integrantes del Comité de Ponencias. Este comité reunirá las ponencias que emanen de los 

diferentes clubes del Distrito. Doy paso para que este comité dé su informe de las ponencias que 

en su momento serán estudiadas y llevadas a nuestra Convención Distrital. Invito a los 

Compañeros del Comité de Ponencias  a pasar el frente. 

 Muy buenos días, Compañeros leones, autoridades aquí presentes. En Saltillo, siendo anfitrión, el 

Club de Leones de Saltillo Nueva Tlaxcala. El gobernador les pido a ustedes que nombraran un 

representante por cada estado para constituir el Comité de Ponencias. C.L. Hilda Arenas L. aquí 

presente, de Huejutla. C.L. Sergio Morquecho Flores, anfitrión de Monterrey y representando a 

Nuevo León. C.L. Flavio Mariano Chávez, representando a Club de Lenes El Potosí, por San Luis 

Potosí y  un servidor, José Antonio García del Club de Leones de Saltillo A.C., representando a 

Coahuila. No estuvo presente, no pudo venir a esta reunión. La C.L. Lorena Muñoz, representante 

de Tamaulipas. Nos reunimos por Zoom. Estuvimos platicando para estar compenetrados. Ayer se 

instaló la mesa de ponencias, la parte de atrás de este salón y levantamos un acta que en la 

tercera junta de gabinete del Distrito B3, en las instalaciones del Club  de Leones Monterrey, 

Poniente, se elaboró el acta de la mesa de ponencia siguiente: Siendo sábado 3 de febrero de 

2024, se instaló la mesa de ponencia hasta las 4.50 pm. Estuvieron presentes las personas que ya 

cité, Se recibió una ponencia a las 4.56 del Club de León de Saltillo, A. C.  Presentada por su 

Presidente y su Secretario. Se recibió una ponencia a las 5.48 pm del Club de León de El Potosí, 

presentada por su Presidente y su Secretario. Vamos a reunirnos para hacer un primer análisis de 

estas ponencias lo que lleguemos a conclusión lo haremos llegar a  nuestro gobernador en breve. 

Para que él apegado a los Estatutos continúe con el procedimiento para este tipo de casos que los 

Estatutos indican. Para terminar, si quiero a nombre de los Compañeros del Comité de Ponencias 

sugerir a nuestro gobernador que pudiese hacer una reimpresión de los Estatutos vigentes que 

obviamente datan de hace muchos años y que se haga llegar una copia a los presidentes de cada 

club y ellos a su vez los pueden pasar a sus socios.    Porque nos hemos dado cuenta en este mes 

que muchos de los presidentes y de los aquí presentes, de los que no conocen el estatuto, no 

tienen, no han tenido acceso a él, no saben de qué fecha proviene, etc. Entonces sería un buen 

primer paso el que todos, cuando menos, no importa que estén muy anticuados, tengamos acceso 

a una buena impresión de los estatutos porque nos hemos dado cuenta que nada más proliferan 

copias y entre muy poca parte de los Compañeros leones. Es todo, muchas gracias. No sé si algún 

Compañero del comité quiere expresar algo.  Es todo. Toma inmediatamente el micrófono el 

gobernador y se dirige al Compañero León José Antonio Dávila   y a todos los presentes, Para 
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recordarles que pueden dirigirse con su Jefe de Zona, de Región, en una memoria los Estatutos y 

Reglamentos están en una memoria que ellos tienen y lo pueden solicitar los presidentes de 

clubes. Así mismo están en la página del Distrito B3, para su información de todos ustedes y claro 

que eso se tendrá que ir revisando para que vaya acorde en nuestro año a hacer una actualización 

de los mismos a través de los encargados. Muchas gracias.  

Se continúa con el orden del día  a cargo de nuestra Directora de Ceremonial y Protocolo. Es un 

honor y un privilegio que, sin lugar a dudas, permite la realización personal con responsabilidad y 

entusiasmo. Es maravilloso cómo nuestra familia Leonística crece día a día. Es por esto que 

seremos testigos de la toma de protesta de nuevos socios para nuestro Distrito y de esta manera 

seguir sumando al reto 1.5. Compañero León Gaudencio Milán Castañón, Gobernador de nuestro 

Distrito, te cedo el uso del micrófono a fin de que procedas a realizar la correspondiente toma de 

protesta. Solicito a los presentes, a los que van a tomar protesta, pasen al frente y serán las 

siguientes personas con sus respectivos patrocinadores. Magdalena Torres Hernández del Club de 

Leones, Doctora Esther Urquiza Urquieta,  su madrina será Susy González. Patricia Mata del 

Bosque de Nueva Tlaxcala y su madrina será Isabel Chávez. Joaquín Reyes Pérez de Nueva 

Tlaxcala y su madrina será Josefina Flores. Alicia Urbano Ruiz de Saltillo El Sarape y su madrina 

será Bertha Lidia Herrera. Interviene el Gobernador, con el permiso de nuestros Jefes de Zona y 

Jefes de Región  que les estamos dando a la espalda. Solicito a los presentes se pongan de pie para 

tomarles la protesta a estos nuevos socios, hermanos del Distrito B3.  La verdad me da mucho 

gusto y creo que para todos nos motiva que el día de hoy  se les va a tomar protesta  a ustedes y 

de una vez invita al Compañero Víctor Hugo González Villareal, que de una vez les ponga el Pin de 

1.5, ya nos llegaron esos Pines que se había prometido desde el inicio de este año Leonístico, de 

que a todo padrino que incorporara a un nuevo socio, se le hacía llegar un PIN de la misión 1.5. 

Entonces ya están esos Pines, acaban de llegar la semana pasada, entonces vamos a hacer entrega 

incluso ellos van a ser los primeros que los van a tener independientemente que tenemos 

pendientes con todos aquellos padrinos que desde el mes de julio empezaron a ingresar nuevos 

socios, el día de hoy Compañeros Magdalena Torres Hernández del Club de Leones de Saltillo Dra. 

María Esther Urquieta, a Patricia Mata, del Club de Leones de Nueva Tlaxcala, muchas gracias, del 

Club de Leones de Saltillo Nueva Tlaxcala, Joaquín Reyes Pérez, y del Club de Saltillo El Sarape, 

Alicia Urbano Ruiz. Compañeros que el día de hoy van a ingresar a este maravilloso Distrito B3 y 

que van a pertenecer a más de un millón  cuatrocientos mil socios a nivel mundial, el día de hoy, 

los felicito por esa decisión y esa aceptación de pertenecer al Club de Leones. A la asociación más 

grande del mundo, al distrito más grande de México el B3, quiero agradecerles que el día de hoy 

hayan aceptado venir para tomarles la protesta agradezco a sus padrinos que los trajeron y la 

verdad me da mucho gusto, muchas felicidades a todos ustedes y yo les pregunto ¿protestan 

cumplir y hacer cumplir los Estatutos y Reglamentos del Lions International, del Distrito Múltiple B 

México, del Distrito B3, así como los propios Estatutos y Reglamentos de su club, y respetar el 



LIONS INTERNATIONAL 
DISTRITO B-3 

C.L. GAUDENCIO MILÁN CASTAÑÓN 
GOBERNADOR 2023-2024 

 

 

 

Código de Ética de los Leones?  ¡¡¡Si, protesto!!! Si así lo hicieren, que el leonísmo internacional se 

los premie, y si no habrán perdido la oportunidad de servir a los que menos tienen. Muchas 

felicidades a todos ustedes. Gracias. Un aplauso para ellos. Vamos ahora con los tres rugidos 

largos y los tres rugidos cortos, dándoles la bienvenida a esos nuevos hermanos y desde el día de 

hoy nuestra comunicación va a ser a nivel del tú, no el de usted porque muchos de nosotros 

respetamos a nuestros padrinos o a las personas que están dentro de su propio club que son 

diferentes personalidades de diferente índole que se tienen, pero aquí el trato para todos es de 

iguales, es de tú. Le voy a pedir al Compañero Víctor Hugo, que es el GMT nos ayude a poner los 

pines. Después de haber escuchado ese rugido, a ver vamos a escuchar el rugido de ustedes como 

nuevos socios, muchas gracias.  

Después del emotivo acto de ingreso de nuevos socios, se dio paso a la entrega de cheurones que 

envió la Internacional, adjunto e listado de los clubes a los diferentes Jefes de Región, para que 

fueran entregados a cada una de ellos y sobre todo a nuestros Compañeros Galardonados por 

años de servicio en el Leonísmo, diciéndoles que se entregaran en un evento especial en cada uno 

de los clubes y de ser posible  estar presente. Algo muy importante, si a alguien no le llego su 

cheurón, comuníquese con su Jefe de Zona o de Región y nosotros se lo solicitamos a la 

Internacional para que nos lo entregue posteriormente. 

Acto seguido la Directora de Ceremonial y protocolo solicitó al Ex gobernador  próximo anterior 

C.L. Francisco Mendiola pase al frente. Compañeros, muy buenas tardes. En razón del tiempo, 

vamos a tratar de hacer esto rápido y muy fluido. Les explico que nosotros en el ejercicio pasado 

hicimos prácticamente un sistema de premiación a aumento de socios. Voy a mencionar rápido 

para que los que estén pasen aquí al frente los clubes o representantes de los clubes. Que se 

hicieron acreedores al Pin de aumento de socios por haber terminado con un socio más. Se les van 

a entregar estos certificados para que ustedes nos notifiquen cuantos pines necesita 

específicamente de este máxima presea, o queremos darles de menos que les falten pines, así es 

que necesito por favor el número para que se les haga entrega, se les van a mandar por 

paquetería y a todos les van a llegar sus pines, ya están. Por favor que pase Guadalupe La Sierra, 

por haber terminado con un socio más. Trascender Nuevo León, San Nicolás de los Garza, El Club 

de Múzquiz A.C., Mujeres Líderes, Reynosa Sembrando, Villa de Arteaga, San Ciro, Huejutla 

Centenario, Saltillo A.C.  Madero, los clubes que no hayan estado, se les entregarán los certificados 

a los Jefes de Región para que sean entregados. Los que estén, pueden pasar por favor por sus 

certificados para que se les puedan hacer llegar.  Los clubes que terminaron con tres socios y más. 

El Club de Leones de Ciudad Madero. Que es mi club,  Saltillo Cihuatl,   Soledad de Graciano 

Sánchez. Sabinas Mujeres de Corazón. Acuña A.C. Ramos Arizpe, Cárdenas, Saltillo Nueva Tlaxcala, 

Monterrey Sureste, Zuazua, Villa de Santiago y Monterrey Norte. Compañeros, hubo dos clubes 

que el compromiso era que terminaran y que se hicieran regulares. El premio era un estandarte o 
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estandarte de parche. Nada más hubo dos clubes que hicieron, que lograron este acometido, y fue 

el Club de Cárdenas San Luis Potosí, y Soledad de Graciano Sánchez. Pasen por favor por su 

certificado para que nos hagan saber cuál de los dos estandartes van a querer. En el certificado 

vienen unas instrucciones abajo. Por favor, léanlas. Hay una instrucción para que se les haga llegar 

el estandarte y los pines. Los pines son diferentes. Los pines de Más res son dorados y los de Mas 

no son plateados, para que sepan. Compañeros, estos eran los reconocimientos de Membresía, los 

tenemos enfrente, pasen a recogerlos, por favor. Compañeros, los está entregando Ricardo y los 

está entregando Rodolfo Medina Capetillo. Muy bien. Mujeres Líderes, aquí está el certificado. En 

caso que no hayan recogido su certificado los Compañeros deséenlos a los Jefes de Zona o de 

Región para que ellos los entreguen.  Pasamos a algo que creo que muchos clubes están 

esperando y es un reconocimiento que creo que es el esfuerzo de su trabajo en todo el año. Les 

voy a pedir de igual manera que pasen, por favor, por su parche de estandarte a los clubes de 

excelencia. Los clubes de excelencia fueron Acuña AC, pasen por favor, Acuña del Río, Ciudad 

Madero AC, pasen por favor. El Carmen. El Refugio AC. General Zuazua, Guadalupe La Sierra, 

Huejutla Centenario, Matehuala, Monterrey Chepevera, Monterrey La Silla. Monterrey Norte, 

Mujeres Libres, Sabinas, Saltillo, Saltillo El Sarape, Saltillo Nueva Tlaxcala, San Ciro, San Nicolás de 

Los Garza, Soledad de Graciano Sánchez y Trascender Nuevo León. Por favor, El Compañero 

gobernador trae los parches, Compañeros están también los pines, pasen por favor al recibir su 

parche, porque luego me van a decir que no se los entregamos. El pin es para el presidente y el 

parche es para su estandarte. Presidente saliente. En el caso de Acuña, le llega el pin a Humberto 

Siller. Acuña del Río le llega a Amelia Campos. A Ciudad Madero le llega a Juan José Rodríguez. A El 

Carmen le llega a Rosa Elena Villarreal. A El Refugio le llega Alejandra Amaya. General Zuazua, le 

llega a Rigoberto González. A Guadalupe La Sierra, le llega Yasmín Aydé Oviedo. A Huejutla 

Centenario, a Ricardo Rocha. Matehuala le llega Jesús López. Monterrey Chepevera, le llega César 

Alejandro Martínez. Monterrey La Sierra le llaga a María Dolores López, de Monterrey Norte le 

llega a Cesar Álvarez, a Mujeres Líderes le llega a Deyra Ortiz, a Sabinas A.C. le llega a Mario 

Rodríguez, Saltillo le llega a José Antonio García Dávila, a Saltillo, El Sarape, le llega a Juana Peña 

Garza, de Saltillo, El Sarape, de Saltillo Nueva Tlaxcala, le llega a Nohemí Ramírez Robles,  Viene 

San Ciro, viene a Ángel Silva. San Ciro, San Nicolás de los Garza, Ramiro Vela Villarreal, Soledad de 

Graciano Sánchez, Jorge Alberto Gámez. Trascender Nuevo León, Aimé González Flores, de 

Madero, Juan José, Soledad de Graciano Sánchez. Le llegó a Jorge Alberto Gámez Ojeda. 

Compañeros, espero que todos hayan pasado a recoger su parche de estandarte y el pin. 

Felicidades a todos los clubes y enhorabuena por el trabajo que desarrollaron en el ejercicio 

pasado. Compañeros les llego a los Compañeros Jefes de Zona un pin de excelencia pasen por 

favor Martha Idalia Aguilar. Por favor. Marisela Violeta Sánchez,  Ninfa, Idalia Martínez,  Katia 

Marisol,  como jefa de zona. Gabriel Zapata Martínez, Yolanda Casillas le llegaron dos otra vez, 

Tzeitl Olivera López, Lauro Antonio del Bosque. Compañeros Jefes de Zona y Compañeros ex Jefes 
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de Zona, felicidades, enhorabuena. Dicen que cuando se hace el trabajo con el corazón y no se 

buscan las recompensas, las recompensas vienen atrás de su trabajo. Enhorabuena y felicidades. El 

premio viene de la oficina internacional, no lo adjudico yo. Compañeros solo me falta entregar  los 

premios de excelencia, que mandan de la oficina internacional  Pueden pasar del ejercicio una 

prueba de premio de excelencia del ejercicio 2022-2023, darles las gracias y reconocer el trabajo 

que desarrollaron durante el ejercicio pasado con la medalla de excelencia este si viene de la 

oficina internacional no lo hice yo pero si los entregamos nosotros por favor que pase el 

Compañero Mario Alejandro Olivera Bustos, para ti quédate ahí enfrente, por favor, Mario. 

Compañero Ramón Juárez Ferrer, por favor, Ramón. Pasa, por favor, al frente. Otra de las preseas 

es para el Compañero Jesús Rodríguez Rico, que no está presente. Pero aquí está su presea por el 

trabajo desarrollado dentro de mi ejercicio. Obviamente para mi secretario y mi tesorero que no 

están presentes. Y una presea que quiero entregar. Pero hay que pasar. La presea es por el trabajo 

desarrollado. Eres Leona, amigo del Melvin Jones y se te entrega como directora del Comité de 

Damas por el trabajo que le ayudaste, no al gobernador, al Distrito, con el trabajo de todos los 

comités y de los clubes de Leones, a ser, por primera vez, El Distrito 100% aportador. Jamás se 

había visto ese en la historia. El que más se acercó fue el 7, pero no pudo hacer 100%. Fue gracias 

al trabajo de los comités de damas. Y es justo reconocer el trabajo de la directora que representa a 

todos los comités que hicieron posible a hacer lo imposible posible. Gracias, Ana Laura. Te lo digo 

como gobernador, a la directora de los comités. Y hubiera premiado, aunque no fueras mi esposa, 

a la directora del comité. Muchas gracias. Toma la palabra el Gobernador del Distrito. Es para mí 

un honor el día de hoy y hacer este reconocimiento a nuestro Compañero Francisco Mendiola 

Martínez que le llega un reconocimiento de excelencia por ser el gobernador en el ejercicio 2022-

2023,  le llega su reconocimiento especial y quiero pedirle aquí a nuestro Compañero ex 

gobernador del ejercicio 1996, fue el gobernador del Distrito y que el Compañero  Mendiola era 

presidente del club  y me refiero al PDG Manuel Escobedo Montalvo, quiero que se lo pongas, se 

trata de reconocimiento que le envía la Internacional para que se lo pongas a un Pin  que en sus 

años fue tu auxiliar como Presidente. Para mí es algo histórico, De que mi Compañero del Club de 

Leones San Luis Potosí, Compañero Manuel Escobedo Montalvo, si es la persona que le ponga su 

insignia al Compañero Francisco Mendiola Martínez. Bueno, yo quiero pedirle excelente 

reconocimiento que todos nos pongamos de pie y le demos tres rugidos largos y tres rugidos 

cortos por el logro obtenido, Compañero Francisco Mendiola Martínez, por este  reconocimiento 

que hace a nivel internacional, muchas gracias. Acto seguido, se le cedió la palabra al C.L. 

Gaudencio Milán Castañón, Gobernador de nuestro Distrito, a fin de que proceda a dar 

cumplimiento al punto de la  cuarta junta de gabinete y cede de la Convención Distrital. 

Compañeros, nada más para informarles sobre la convención del 1 al 5 de mayo del 2024, en 

donde les informamos de la confirmación y ratificación de esa convención que se va a realizar del 

1 al 5 de mayo en la ciudad de Mazatlán, Sinaloa. Muchas gracias.  
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Solicito al Compañero Javier Muñoz Villegas, Director de la Convención, a fin de que proceda a dar 

su correspondiente informe.  

Hola, buenas tardes. Con la venia de su graciosa majestad. Diana I, con el permiso del presídium, 

me presento. Soy Javier Muñoz Villela, director de convenciones para los que no me conocen. 

Estamos aquí a sus órdenes. El tema de hoy es invitarlos a la convención de Mazatlán. Es un 

evento muy importante para el Distrito B3, donde nosotros vamos a elegir a nuestros dirigentes, 

las personas que van a dar el rumbo al Distrito B3, es muy importante la participación de todos y la 

asistencia de todos ustedes. Es una gran fiesta de todos los leones, son las vacaciones de los 

leones del Distrito B3. Aseguren su lugar y no lo dejen hasta el último, ya que las habitaciones 

están prácticamente agotadas, ahorita nada más nos queda en el Hotel Castilla, en el Moro, ya no 

tenemos habitaciones en ese hotel. es muy importante para los que piensen acompañarnos a esta 

convención, separe su lugar, todavía estamos a tiempo, tenemos el día de hoy, estamos ahí en 

aquel rincón haciendo reservaciones como vieron el día de ayer, hubo muchas personas que se 

anotaron y todavía se siguen anotando. Allí están los precios para los que por ahí no los tengan. 

Hicimos unos trípticos porque por ahí se manejó la información por Whatsapp. Algunos dicen que 

no la tienen. Ahorita vamos a repartir trípticos para que las sigan viendo. Pues estamos a órdenes 

para cualquier duda o comentario al respecto. Interviene el Gobernador. Muchas gracias, 

Compañero Javier. Como informaron ahorita ya solo quedan habitaciones en el Hotel Castilla, por 

lo que quiero pedirles a los Compañeros que nos quieran acompañar en la máxima fiesta de los 

leones que se pongan en contacto con el compañero Javier Muñoz Villela, que es el director de 

Convenciones, Muchas gracias.  Solo decirles a los Jefes de Zona y Región esperamos verlos por 

allá. Toma nuevamente la palabra el Compañero Javier Muñoz Villela nada más les recomiendo 

que la liquiden un mes antes de la convención para que cuando ustedes lleguen ya tengamos su 

habitación seleccionada o sus pulseras y todo listo, porque de lo contrario si no liquidan antes de 

la convención nos vamos a ver en la necesidad de hacerlos esperar porque normalmente los 

hoteles venden habitaciones de más para buscar la disponibilidad, aunque hayan pagado dos mil, 

no nos van a bloquear la habitación al cien por ciento. Entonces, todas las habitaciones pagadas al 

cien por ciento un mes antes de la convención, sin problema, llegan con sus pulseras el hotel que 

escogieron y ahí van a esta, lo vamos a estar esperando ojalá se animen más personas. Gracias.  

Cedo el uso del micrófono a nuestro Compañero Secretario del Distrito, Rodolfo Medina Capetillo, 

para que presente el informe de Registro de Candidaturas al Segundo Vicegobernador, Primer 

Vicegobernador y Gobernador del Distrito de B3, para el ejercicio 2024-2025.  

Buenos días tengan todos ustedes. Con el permiso de nuestra Reina Distrital, Diana Lorena I, de la 

Reina de Cachorro, Sara I, con la venía del Presídium. Como responsable del Comité de Registro de 

Candidaturas, les informo que el día de ayer recibimos la papelería correspondiente por parte de 
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los aspirantes a segundo vicegobernador, primer vicegobernador y gobernador para el ejercicio 

2024-2025. Habiendo revisado los documentos establecidos en la convocatoria, así como la 

situación financiera de los clubes, de los aspirantes, les informo que cumplen satisfactoriamente, 

quedando registrados los siguientes Compañeros. Para el cargo de Gobernador del Distrito B3, 

para el ejercicio 2024-2025, el Compañero León Milton Waldo Ortega Vázquez, del Club de Leonés 

de Sabinas AC. Para el cargo de Primer Vice gobernador del Distrito B-3 para el ejercicio 2024-

2025, el Compañero León Ramón Suárez Ferrer del Club de León de Monterrey Norte. Para el 

cargo de Primer Vicegobernador del Distrito B-3 para el ejercicio 2024-2025, el Compañero León 

Lauro Antonio del Bosque Caballero, del Club de Leones Villa de Guadalupe, Para el cargo de 

Segundo Vicegobernador del Distrito B3, para el ejercicio 2024-2025, a la compañera León Rosa 

María Alvarado Monroy, del Club de Leones Nuevo Laredo. Para el cargo del Segundo 

Vicegobernador del Distrito B3, para el ejercicio 2024-2025. A la C.L. Rosaura Rojas Sánchez del 

Club de Leones de Cd. Madero Tampico.          

Cedo el uso del micrófono a nuestro Compañero León Víctor Hugo González Villarreal. Que pase 

por favor a hacer uso del Micrófono.  

Compañeras y Compañeros Leones, quiero pedirles un minuto de su atención. El día de hoy estoy 

aquí presente para comunicarles que el Distrito B3 presenta candidato a Segundo Vicepresidente 

del Consejo de Gobernadores. El Compañero Mario Alejandro Olivera Bustos. Socio del Club de 

Leones de San Nicolás, está casado con Lolita, aunque se me va a enojar porque siempre le digo 

Lola. Tiene una gran familia Leonística compuesta por Tzeitl, sus hijos, su hijo Alejandro, aquí 

presente, dando la bendición a este nuevo reto. Hoy el Distrito B3 quiere presentar a ustedes y al 

gobernador la solicitud para que se otorgue la carta de apoyo a nuestro amigo C.L. Mario 

Alejandro Olivera Bustos, para ser registrado en la tercera junta del Consejo a llevarse a cabo en 

Guanajuato, como candidato a segundo vicepresidente del Consejo de Gobernadores por el 

Distrito B3. Hablar de Mario es conocido y reconocido, socio de muchos años, amigo de todos, y yo 

creo que lo más importante, es decir, el Distrito B3 está presente y seguirá presente en el Consejo. 

Hoy más que hablar de su curricular me gustaría que él hoy, ante ustedes pida precisamente ese 

apoyo para que sea la membresía del Distrito B3 la que otorgue ese apoyo que como bien saben 

ya existe una convocatoria para reafirmarlo, pero hoy quiero cederle el uso de la palabra a nuestro 

amigo Mario Alejandro Olivera Bustos. Adelante Mario. 

 Gracias, Víctor por tu presentación. Y precisamente hoy en esta ocasión, conforme a lo que 

hemos vivido en nuestro Distrito B3, lo que llamamos usos y costumbres, lo que habitualmente 

habíamos hecho solicitar en la Junta de Gabinete el apoyo de nuestro Distrito B3, para que en la 

siguiente Junta del Consejo de Gobernadores. Haga patente presentando los documentos y 

llenando los requisitos necesarios para postularme como candidato a la Segunda Vicepresidencia 
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del Consejo de Gobernadores para el ejercicio dos mil veinticuatro, dos mil veinticinco. Como 

mencionó Víctor, pretendo hacer del conocimiento de todos ustedes el currículum que llevo, la 

historia que tengo en nuestra institución por más de treinta años. Yo nací al Leonísmo en el Club 

de León de San Nicolás de Los Garza donde sigo perteneciendo con mucho orgullo. Siempre lo he 

dicho, soy de San Nicolás de los Garza. Recuerdo en alguna ocasión cuando participé para ser 

Presidente de ese Club, hubo quien dijo, tú no eres de San Nicolás y podría aplicarse en este 

momento. Lo que yo le contesté es que quienes nacen accidentalmente en algún lugar muchos 

pueden nacer por accidente en algún sitio. Pero es más importante cuando uno se dice que es de 

ese sitio por decisión propia, aquí decidimos quedarnos y también por decisión hemos trabajado, 

hemos colaborado en nuestro Distrito B3. Desde el inicio prácticamente de nuestro servicio ya más 

amplio fuera de nuestro club y aún todavía dentro del club, nos ha interesado compartir, nos 

hemos empeñado en compartir con toda la membresía, primero del club, después de la zona y la 

región, más adelante del Distrito, cuando acompañado de algunos exgobernadores a los cuales 

invitaba y me hacía el honor de aceptar para impartir charlas en mi club. Después ampliamos estos 

horizontes para seguir participando con todos los Compañeros de este nuestro Distrito y el día de 

hoy, seguimos compartiendo, pero ahora con los leones, del Distrito Múltiple B y ¿por qué no 

decirlo así, más allá de nuestras fronteras. Tenemos la firme convicción de que el que pretenda 

ejercer un liderazgo tiene el compromiso de forjar nuevos líderes. Y eso es algo que hemos tratado 

de hacer y hemos estado realizando continuamente para participar, colaborar con otras personas 

en su desarrollo y crecimiento. Hoy al buscar la segunda Vicepresidencia del Consejo de 

Gobernadores y más adelante continuar avanzando queremos seguir colaborando con toda la 

membresía porque sabemos y estamos conscientes que sirviendo a la membresía de nuestro 

Distrito múltiple, de nuestro Distrito B3, de Leonísmo en general vamos a servir también al 

prójimo. Como dice a la gente que está afuera pero no está afuera, está adentro, está con 

nosotros. Nosotros somos su apoyo, nosotros les ayudamos, pero sirviendo primero a nosotros 

mismos de la mejor manera que podamos. Nos comprometemos a esforzarnos en ese sentido, 

pero también si el voto nos favorece en su momento, cuando ya sea el registro oficial y más 

adelante la elección, trabajaremos colaborando con quien en su momento desempeñaré el cargo 

de Presidente del Consejo y por supuesto con los que estén como Vicegobernadores y el Primer 

Vicepresidente. Hemos participado ya desde hace algún tiempo colaborando con diferentes 

equipos de Vicegobernadores los cuales ya han ocupado el cargo y han tenido, afortunadamente 

ejercicios exitosos. Queremos que siga así. Sabemos que el Comité de Damas es un elemento 

sumamente importante en nuestra institución y es por eso que quiero que sepan todos ustedes 

que esta es la invitación a participar, no es la primera vez que la recibo. Ya la había recibido en 

ocasiones previas, sin embargo, nuestra situación no nos lo había permitido y es hoy en que mi 

esposa aquí presente también acepta el reto y se compromete. Trabajaremos unidos, daremos 

nuestros esfuerzos juntos seguiremos adelante y espero que ustedes, primero hoy y después en la 
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convención extraordinaria que está siendo convocada, me ratifiquen su apoyo para presentarnos 

en la tercera junta del Consejo de Gobernadores como candidatos a la segunda Vicepresidencia de 

ese citado Consejo de Gobernadores del Distrito Múltiple B. Agradezco su atención y espero su 

aprobación. Muchas gracias. Intervención del Compañero Gobernador. Después de haber 

escuchado esta solicitud del Compañero Mario Alejandro Olivera Bustos. Quiero comunicarles a 

todos ustedes que se convocara a una Convención extraordinaria a todos los clubes de leones para 

que nombren a sus delegados y voten. Esto se tendrá que hacer por medio de la plataforma zoom. 

Es una información que les hacemos llegara todos ustedes, Jefes de Zona, Jefes de Región, 

Presidentes de clubes que hoy están presentes, va a ser a nivel Distrito B3. Muchas gracias están 

todos enterados. Te felicito Compañero Mario por la decisión de participar por parte de nuestro 

Distrito B3 como candidato a Segundo Vicepresidente del Consejo de Gobernadores. 

Para continuar con lo previamente establecido, llego el momento de la presentación de los 

Candidatos a Primer y Segundo Vicegobernador y Gobernador para el Ejercicio Leonístico 2024-

2025 del Distrito B3. Correspondió primeramente a la C.L. Rosa María Alvarado Monroy, Candidata 

a Segundo Vicegobernador, presentarse ante la asamblea. Iniciando con su historia de vida, sus 

proyectos e invitando a votar por ella. Posterior a ello, hizo lo mismo la C. L. Rosaura Rojas 

Sánchez, también candidata a Segundo Vice Gobernador del mismo periodo, que se dirigió a la 

asamblea con su historia de vida, su desarrollo en el leonísmo, solicitando a los presentes votar 

por ella. 

Correspondió la presentación de los Compañeros Leones inscritos para participar como candidatos 

a Primer Vicegobernador para el Periodo 2024-2025. Presentándose ante la Asamblea 

primeramente el C.L. Ramón Juárez Ferrer, dando lectura a su Historia de vida, sus experiencias en 

el leonísmo, los objetivos que llevará acabo de ser favorecido con el voto de los delegados. 

Agradeció a los presentes y presento su renuncia como director distrital de inducción a nuevos 

socios y los invitó a la próxima Convención Distrital. Finalizando el Compañero, correspondió la 

participación del C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero, también Candidato a Primer Vice 

gobernador del Distrito B3, cuya historia de vida fue presentada por el C.L. Alfonso Oviedo 

Villarreal y posteriormente él dio lectura a sus proyectos y solicitando el voto en la Próxima 

Convención Distrital. 

Como siguiente punto, tenemos la participación de nuestro Compañero Milton Waldo Ortega 

Vázquez, del Club de Leones de Sabina A.C. para el cargo de Gobernador del Distrito B3 para el 

ejercicio 2024-2025. Compañero, te cedo el micrófono. Con la venia de nuestra soberana Diana 

Lorena I, con el permiso del gobernador Gaudencio y toda la mesa del presídium, voy a dirigirme 

unos momentos a ustedes, primero que nada para solicitar el apoyo para mi ratificación en la 

convención de mayo para ejercer el puesto a Gobernador de este glorioso y hermoso Distrito B3, y 
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voy a intentar, he estado hablando con parte de mi equipo ya de trabajo, voy a intentar hacer 

cambios, cambios favorables, cambios buenos, a lo mejor hasta las juntas más cortas y cosas por el 

estilo, y traemos muchas ganas de trabajar, la verdad traemos muchos proyectos, muchas cosas 

distintas, traemos muchas ganas ustedes me conocen, que nunca estoy quieto, que soy muy 

dinámico y así me van a ver trabajando con el leonísmo de este hermoso Distrito B3, les comento 

que seguimos en capacitación el día 26 de febrero salgo para Saint Charles, Chicago. Regresando el 

día primero de marzo. También invitar a los que gusten acompañar, ya tenemos la fecha, ya 

tenemos costos a la Toma de Protesta en Melbourne, Australia. Nos vamos el día 18 de junio y 

regresamos el 3 de julio más o menos, quiero invitar a todos, al igual de los que me antecedieron, 

a la unión, a la cordialidad, al compañerismo, vamos a dejarnos de envidias, de chismes, vamos a 

dejarnos de todo eso, necesitamos unirnos en bien de los que más necesitan, un Distrito unido es 

un Distrito fuerte, quiero solicitar a parte del apoyo para mi Gobernador, todavía le quedan 

algunos meses. Gobernador yo me comprometí en la junta de meter tres nuevos socios, aquí está 

el presidente del Club, ya llevo dos, solo falta uno y todavía tenemos tiempo. Para cerrar insisto en 

la unión, para mi todos los candidatos son buenos, llamo al estrado a Rosa María, Rosaura, Ramón 

y Tony, tomémonos una foto del recuerdo, porque de aquí vamos a salir y vamos a continuar, 

amigos todos y amigos por siempre.   Dios me los bendiga a todos y muchísima suerte, éxito. Si 

ganamos todos, gana el Distrito B-3. ¡Felicidades! 

 Interviene el Gobernador en este punto. Es importante después de haber escuchado a los 

candidatos y sobre todo, es muy significativa la solicitud que ha hecho Mario Alejandro Olivera 

Bustos, para contender como candidato para Segundo Vicepresidente del Consejo de 

Gobernadores, es importante que manifestemos, nuestro Distrito B3, el apoyo. Solicito a todos los 

presentes que estén de acuerdo de apoyar al Compañero Mario Alejandro Olivera Bustos, sírvanse 

manifestarlo levantando la mano. Bien, hay mayoría de votos de los asistentes para el apoyo  a la 

candidatura  como Segundo Vicepresidente del Consejo de Gobernadores por el Distrito B3, al 

Compañero Mario Alejandro Olivera Bustos. Bueno mi querido Mario por parte del Distrito y 

esperando la convocatoria de la Convención Extraordinaria que se va a llevar a cabo, se entregará 

por parte del Distrito el documento de apoyo a la candidatura. 

Se continuó con el informe de actividades de la Presidente Leo Natalia Castañeda Flores. 

 Actualmente en la plataforma MyLion contamos con un total de 14 clubes dados de alta. Sin 

embargo, es importante mencionar que de estos clubes, tres de ellos no tienen ningún socio 

registrado, los cuales son Monterrey Poniente, Reynosa Rivereña y Villa de Santiago y siete de los 

clubes que sí cuentan con socios registrados no están reportando, siendo de estos El Carmen II, 

Leónidas 101, Nueva Tlaxcala, Nuevo Laredo, Saltillo, Tampico y Villa de Guadalupe. De los 14 

clubes, solamente están trabajando y están reportando 3, los cuales son Madero Tampico, Saltillo, 
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El Sarape y Acuña. Quiero invitar a los clubes de Leones Patrocinadores a reactivar sus clubes Leo 

o en su caso, darnos de baja. Si tienen alguna duda o alguna pregunta, con mucho gusto se pueden 

acercarse conmigo o con algún miembro de la mesa directiva para apoyarlos con sus clubes. 

Tesorería. Actualmente contamos con un saldo total de $15,420 pesos, pero hasta el momento, 

solamente tres clubes han cumplido con el pago de sus cotas distritales de la totalidad de sus 

socios. Queremos recordar a todos los Leos la importancia de cumplir con sus obligaciones 

financieras y realizar el pago de sus cuotas distritales anuales, que son de $50 pesos por socio. Si 

tienen alguna pregunta o quieren comentar algo sobre los pagos, no duden en ponerse en 

contacto con el tesorero José Quiñones o conmigo. Para la parte de las actividades se realizaron 

un total de 32 actividades en las cuales se pudieron servir a 731 personas dedicando alrededor de 

116 horas Leo para llevar a cabo estas actividades y con fondos donados totales de $20,200 pesos. 

De igual manera, quiero informar que hemos recibido una donación de cajas de batas quirúrgicas 

por parte del Club de Leones Acuña A.C. destinadas para el Distrito Leo. Estamos en proceso de 

hacer entrega de estas batas quirúrgicas. Se estarán realizando el día de hoy y se las trajo en 

entrega a nuestro Compañero León, asesor Leo, Ricardo Rocha. Pues eso sería todo. Muchas 

gracias por su atención.  

Es momento de escuchar a nuestra Reina distrital, Diana Lorena I, quien nos ha favorecido dar su 

informe, para lo cual. Le cedo el uso del micrófono. 

  Buenas tardes a todos los presentes. Es un gusto poder informar sobre las actividades realizadas 

en este tercer trimestre del ejercicio como Reina de este gran Distrito B3. Realicé una rifa de 

entregas de aparatos ortopédicos funcionales en apoyo a las actividades de mis compañeras 

Reinas y Reinas de cachorros de los clubes del Distrito. También obsequié para sus actividades dos 

bastones por su coronación a mi compañera Reina Daniela I de Club de Leones de Matehuala de 

San Luis Potosí. De igual manera, en apoyo para sus actividades y por su coronación, también 

obsequié dos bastones a mi compañera Roberta I, Reina del Club de Leones Villa de Guadalupe. 

Atendí la causa global Mitigar el Hambre con la donación de despensas a personas de escasos 

recursos en Huejutla, Hidalgo y Tampico, Tamaulipas. Trabajamos En redes sociales del distrito y 

propias   la campaña de concientización sobre cómo prevenir la diabetes, así como su forma de 

detección temprana. Se realizó una rifa para recaudación con causa para apoyo en actividades se 

realizó una donación de aparatos ortopédicos funcionales y despensas y muchas gracias por el 

apoyo en la compra de un boleto.   También participé en apoyo a mi club en la tradicional lotería 

navideña en el mes de noviembre. Agradezco la invitación del presidente de mi club en la 

campaña que los niños no tengan frío en las escuelas primarias de preescolar en comunidades de 

escasos recursos. Como Reinas, realizamos la campaña distrital Haz Feliz a un Niño en esta 

Navidad con la donación de juguetes aguinaldos a niños de primarias y preescolares. 

Acompañando a socios de mi club Huejutla Centenario en la entrega de uniformes escolares a 
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niños de la primaria de Maxcultepecam del Municipio de Huejutla. Con el apoyo del presidente de 

mi club, Orlando Toledo, entregué uniformes y chamarras a 30 niños en la primaria Licenciado 

Benito Juárez en Ixtlahuatépan, Pachuca Hidalgo. Y sin lugar a dudas aún hay mucho por hacer y 

servir, y quiero agradecer el apoyo del Gobernador del Distrito, Gaudencio Milán Castañón, y de su 

esposa, la Directora de Damas, Juanita Sánchez de Milán, pero también de todo el Distrito B3. Y mi 

compromiso es seguir trabajando fuerte porque las Reinas también servimos. No sé si me puede 

hacer el favor de pasar a nuestra directora de los comités de damas Distritales, por favor. Quiero 

hacer entrega de 123 trenzas para la elaboración de Pelucas oncológicas. Muchas gracias a todos  

 Un momento de gran importancia en estas Juntas de Gabinete es el mensaje de los Comités de 

Damas, se solicitó al Gobernador del Distrito, que aproximara al pódium a nuestra Directora D.L. 

Juana María Sánchez de Milán a fin de que procediera a realizar su correspondiente informe de 

actividades.    

Muy buenas tardes a todos ustedes. Me permito dar el informe de este tercer trimestre de 

actividades de los comités de damas del Distrito B3. Les informo que contamos con 15 comités de 

damas, que a la tercera junta del gabinete asistieron 87 damas. Tenemos un total de actividades 

de 732. Personas beneficiadas, 116, 490. Recursos donados $3.085.774.27 pesos. Horas de servicio 

reales 55,317. Que si le damos un valor en pesos lo multiplicamos por 150 pesos y nos dan un total 

de 8, 297,550 horas servidas. Me enorgullece informarles que sin ninguna presión los comités de 

damas con el apoyo de Leones y con el compromiso inquebrantable de servir de la sociedad, de 

enaltecer al leonísmo y de aportar a la Fundación, alcanzamos a donar para la adquisición de 

nueve placas Melvin Jones. Muchas gracias a todos ustedes, porque con ese granito de arena que 

aportamos, hacemos un mar de posibilidades. Muchas gracias. 

. A continuación, escucharemos el mensaje de los siguientes funcionarios leonísticos. Llamo por 

favor al Compañero León Pedro Botello Ortiz, exdirector internacional.  

Con la venia de nuestra reinita y con el permiso de mi gobernador tengo a bien brindarles un 

saludo con mucho cariño a todos los participantes en esta tercera junta de gabinete del Distrito 

B3. Mi misión en esta ocasión es solamente darles a conocer el informe de las actividades que se 

desarrollaron dentro del Foro Latinoamericano y del Caribe. Hubo algunas resoluciones mucho 

muy importantes para el leonísmo latinoamericano y voy a proceder a hacerle su comunicación. 

En reuniones con la Presidenta Patti Hill y con el primer Vicepresidente Fabricio Oliveira, todo el 

grupo, el colegiado, pasados presidentes internacionales latinoamericanos tuvieron a bien por 

parte de la presidenta internacional Patti  Hill nombrar embajadores a todos los pasados 

directores internacionales y a los directores en turno para efectos de darle seguimiento a la misión 

1.5, programa emprendido por nuestra presidenta Patti Hill, el cual desgraciadamente en algunos 

países latinoamericanos no ha dado el resultado que deberíamos de esperar. Esperemos que en 
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esta ocasión en nuestro Distrito, especialmente en el Distrito B3, en el cual ahorita estoy haciendo 

el conocimiento de esta información, resulte. La primera es por parte de los pasados directores 

internacionales. Vuelvo a repetir, dar seguimiento con Jefes de Zona, Jefes de Región  y 

presidentes del club, comentando el trabajo o apuntalando el trabajo que nuestro gobernador 

está desarrollando en cuanto a este objetivo. Debemos de revisar trimestralmente y presentar 

informes a Patti Hill directamente de los resultados de cada Distrito que estemos visitando y en lo 

cual a nosotros aquí, a los directores mexicanos, en este caso al pasado director Ramiro Vela y a su 

servidor, nos toca el área de México, Centroamérica, República Dominicana o sea el Caribe. El cual 

le podremos atención principal a nuestro querido Distrito B3, que es punta de lanza del leonísmo 

mexicano y que desgraciadamente no estamos teniendo los resultados que necesitamos, creo que 

debemos hacer, Jefes de Zona y Región, un poquito más para dar el resultado que necesita 

nuestro gobernador al final de este ejercicio. Segundo, dentro de este tenor ordena la Presidenta 

Patti Hill  y el Vicepresidente Fabricio Oliveira que visualicemos el trabajo que están desarrollando 

los coordinadores de GMT. Esto quiere decir que si vemos que algún GMT no está desarrollando el 

trabajo que se requiere para apuntalar este ejercicio, tenemos la facultad de recomendar a 

nuestro Gobernador, con copia a la Presidenta Patti Hill y al Vice presidente Fabricio Oliveira, de 

un cambio para que el programa 1.5 resulte con efectos positivos. Y tercero, pues lograr el 

objetivo de nuestra Presidenta Patti Hill y el Vice presidente Fabricio Oliveira, independiente de 

quién vaya a relevarnos en su oportunidad, para lograr el 1.5 dentro de nuestro leonísmo 

internacional, a nivel mundial. Segundo, muy importante, segunda resolución, En cuanto a la 

presentación de candidatos a director internacional, por acuerdo de la presidenta Patti  Hill, del 

vicepresidente también Fabricio Oliveira, se puso a votación dentro del colegiado de directores, 

pasados directores internacionales e directores internacionales,  que a partir de resultar electo el 

candidato que se presenta en Lima Perú, Luis Carlos Chong, que ya fue endosado en la oficina 

internacional y después de haber cumplido compromiso adicional con Colombia, a partir de ese 

momento los países  que tengan pasados directores internacionales o directores internacionales 

en turno no podrán presentar candidato hasta que los países que no tienen representación de 

candidato a director internacional o director internacional pasado se cumplan todos los países. 

Esto quiere decir que nuestro país al igual que todos los países que tiene pasados directores 

internacionales, no podrá presentar candidato hasta que se cumplan todas las vacantes de todos 

los países en Latinoamérica. Respecto a LCIF, se votó por parte de los pasados directores 

internacionales, el Vicepresidente Fabricio que no tomo parte Patti Hill, pero si tomo parte Brian 

que es el Presidente de la Fundación que cualquier Gobernador del área latinoamericana que 

tenga desacato en cuanto a los nombramientos que emanan de la oficina internacional, en este 

caso de LCIF será sancionado. La sanción será en base a lo establecido en nuestros estatutos 

internacionales y norma internacional. Afortunadamente, en Latinoamérica ya no quedó ninguno. 

El B3 era uno de los que estaba pendiente. Sin embargo, creo que con la aceptación de la 



LIONS INTERNATIONAL 
DISTRITO B-3 

C.L. GAUDENCIO MILÁN CASTAÑÓN 
GOBERNADOR 2023-2024 

 

 

 

designación que se dio por parte del LCIF, en el caso de nuestro pasado presidente del Consejo, 

quedó cubierta. Por último, quiero hacer una atenta recomendación, Compañero león 

gobernador, en base a una plática que escuché de parte tuya aquí al micrófono a los asistentes. 

Respecto a quienes compraron pines del LCIF a una persona que no venía en línea   directa con el 

LCIF o a los coordinadores del LCIF. Ayer se comentó que habría dos opciones por parte de usted, 

señor gobernador y una de ellas era regresar el dinero, la segunda era hacer un PIN significativo 

del distrito lo platiqué con contigo. Hacer una especie de reconocimiento para darles a los que 

habían pagado 15 dólares sin haber recibido ese PIN. Quiero recomendarle, como lo hice el día de 

ayer, que, por favor, no lo haga. No lo haga de ninguna manera. ¿Por qué? Porque de lo contrario 

yo voy a tener que actuar como apoderado legal de la asociación que estoy respaldando todas las 

marcas y patentes de nuestra oficina internacional y me veré obligado a demandar. Le pido de 

favor, no lo haga, usted lo hizo de buena intención por tratar de darles a quienes habían 

participado un pin, quiero decirles que no habrá pin. En ese caso no habrá Pin  por parte del LCIF 

ni algo que se le parezca. Lo único que pueden hacer es donar esa cantidad a LCIF y recibir el 

agradecimiento de nuestra fundación por tal donación. De mi parte es todo. Les pido de favor que 

complementamos todo lo que podamos hacer por el agradecimiento de nuestra organización. Lo 

último es una recomendación a los asesores de seminarios en este caso a Mario Olivera, que de 

manera atinada a llevado este tipo de seminarios te pido de favor, que la próxima oportunidad 

que se tenga incluya el concepto de protocolo y orden de precedencia. Sería muy conveniente 

porque habemos muchos aquí que no lo conocemos y desgraciadamente en el Distrito B3 no se 

está practicando. Por su atención, muchas gracias. Regresen con bien a casa. 

Participó el C.L. Ramiro Vela Villarreal, ex director internacional.  

Buenas tardes saludo con afecto a la mesa del presídium, con todo respeto, Compañero 

gobernador, y a Juanita, a través de ti, nuestra felicitación a todo el trabajo que realizan los 

comités de damas de nuestro Distrito B3. Con la venia de nuestra Reina Diana I, también quiero 

saludar y agradecer la estancia al presidente Jesús Mata y a toda tu directiva, Jesús, por la 

organización de esta bonita Junta de Gabinete. También, obviamente, nos unimos y como decía 

Ana María Rabaté, en vida hermano, en vida al Compañero Héctor Agundis y Raquel, por su 

homenaje el día de esta reunión en esta Junta de Gabinete. Saludo con aprecio también a nuestra 

presidenta del Distrito   Natalia y también a Arely presidenta nacional de los Leos que está 

trabajando muy fuerte. Quiero comentarles que en el caso de Arely ha sido integrada al Comité 

Oficial para la organización para la Convención México 2025. Una leo emergida del Distrito B3, 

será el enlace con todos los Leos de Latinoamérica, enlace de promoción. Así es que el talento de 

Arely  y el liderazgo va a estar presente con el Comité Internacional. Pasados gobernadores, los 

saludo con afecto. Damas, leones, cachorros. Quiero, primero que nada, expresarles que, pues 

Mary y yo estamos muy contentos por estar en casa. Ayer estuvimos presentes en la Junta de 
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Gabinete del Distrito B-8, tuvimos la posibilidad de regresar y estar conviviendo y saludando a 

tantos amigos que han visto crecer nuestra carrera Leonística desde aquí, desde este Distrito. 

Quiero también Felicitar a todos los Leones por todo el trabajo que hemos visto del servicio 

humanitario que se está haciendo. Esa lealtad al ser León, esa lealtad al servicio es fundamental es 

importante. Y ayer lo vimos, vimos los resultados de todos los que los clubes están realizando. 

Sigamos así, la fuerza de nuestra organización son los clubes de Leones. Tal vez en los liderazgos 

no esté todo equilibrado, pero que los clubes de Leones sigan fuertes, sigan trabajando desde sus 

trincheras para engrandecer la marca, engrandecer el servicio humanitario que llevamos a las 

comunidades. Como saben, estamos trabajando muy fuerte en el LCIF y hoy seguimos trabajando 

para promover que todos los clubes de Leones tengan el acercamiento de los fondos de la 

Fundación. No tenemos la cultura de solicitar subvenciones. Hoy la estructura de LCIF en toda 

América Latina y en todo el mundo estamos trabajando para regresar o darles valentía a los 

leones, quitarles el miedo de que es difícil y complicado solicitar fondos. Toda la estructura, todo 

el equipo de LCIF, y en este caso en el B3, dirigido por Alfonso Oviedo, y todos los asesores están 

dispuestos para ayudar, orientar y darle seguimiento a cualquier necesidad económica que los 

clubes de leones puedan tener para alimentar las necesidades de su comunidad. Acérquense, 

acérquense con la estructura y el equipo de LCIF. Quiero también agradecer a todos los que 

participaron. Más de 300 personas participaron en la campaña de la mención amigo de Melvin 

Jones. Gracias por esa cooperación. Sin embargo, tenemos que seguir trabajando. Hoy nuestro 

Distrito B3 es el último lugar de recaudación de fondos para la Fundación de México. El B3 es el 

último lugar y todos los demás Distritos están por encima del B3, pero seguramente con el apoyo 

de las damas y con el apoyo de todos nosotros. Vamos a revertir estos resultados. Como también 

saben, estamos trabajando muy fuerte para la organización de la Convención México 2025. En días 

pasados, hace dos meses estuvo con nosotros en México, el Vicepresidente Fabricio de Oliveira, 

que será el Presidente internacional en ese momento, estuvo también todo el equipo, el comité 

internacional de las oficinas en Chicago, también estuvo todo el equipo de México   tanto Centro 

City Banamex como BTC,  Pedro Botello y un servidor, haciendo frente a este gran evento que 

viene para México. De tal manera de que estamos trabajando muy fuerte, visitamos algunos 

lugares donde también participarán nuestras delegaciones internacionales. Estuvimos en el 

convento de San Isidro, el convento de Las Vizcaínas, creo que ahí se casó Lucerito y Mijares, en el 

Zócalo, en el museo Tamayo de la Ciudad de México, con Carlos Slim. Ahí va a tener una cena la 

Junta Directiva Internacional, precisamente dentro del museo. También estuvimos en la Casa de la 

UNAM y Templo Mayor. En esos lugares, participarán nuestros dirigentes y líderes internacionales 

y las delegaciones con eventos secundarios independientemente a lo que es Centro City Banamex. 

Quiero decirles que sigue en proceso la recomendación de poder traer como oradora oficial a 

Michelle Obama a la Comisión de México 2025. Esperemos poder que las gestiones se logren y que 

podamos estar por acá. Y también hay una recomendación para que Marc Anthony sea el show 
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internacional en México 2025. Estamos en procesos, estamos trabajando para que esto suceda. 

También quiero decirles que en días pasados llegó el comunicado que el presidente Brian Sheehan 

estará visitando México del 28 al 30 de abril. Y su primera parada es Monterrey. De tal manera que 

lo tendremos aquí al presidente de la Fundación, Brian Sheehan. De aquí partiremos a Puebla, 

Veracruz y cerraremos en la Ciudad de México. También ya llevamos dos líderes de primer nivel y 

nos falta la más importante a confirmado su asistencia la presidencia internacional, Patti Hill, a la 

Convención Nacional del Distrito Múltiple de México. Así es que estará nuestra presidenta 

internacional visitando México. Tres líderes de primer nivel presentes en territorio nacional. Creo 

que eso es algo muy importante, eso es algo que debemos sentirnos contentos y que debemos de 

prepararnos. Quiero invitar primero que nada que asistamos a la convención del Distrito B3 en 

Mazatlán, creo que viene como orador Jaime García, ¿verdad? Pasado director internacional, 

Jaime García, viene al Distrito B3. Y bueno, como ustedes ya saben, escucharon, a la Presidenta 

Internacional en función es Patti Hill, viene a la Convención Nacional. Va a ser su último evento 

público antes de terminar como Presidenta Internacional. Así es que eso es muy importante. 

Quiero decirle que para México vienen cosas muy buenas. Vienen cosas que debemos de estar 

preparados, tanto física como mentalmente y sobre todo anímicamente. Creo que no disfrutamos 

las cosas que vienen si no estamos equilibrados en nuestros comportamientos, en nuestros 

sentimientos, en el amor que nos debemos de tener unos a otros. Y si bien tenemos el cariño y el 

aprecio para ayudar a gente que necesitamos y les damos una sonrisa, muchas veces al que está a 

nuestro lado no nos apetece y buscamos el celo, el recelo, el desequilibrio de emociones. Creo que 

es importante. Si estamos pensando, como dicen las personas de afuera, pensemos 

principalmente en las personas de adentro en tener una buena relación, unos buenos 

sentimientos entre todos nosotros. Amigos, a partir de ya pocos días, poco tiempo, tanto el 

director Pedro como un servidor, estaremos apareciendo en foros, apareciendo en la prensa, en la 

radio, en la televisión, hablando precisamente de la Convención de México 2025. Ya por ahí, ya 

tuve algunas entrevistas en Milenio y van a salir otras más y requerimos, requerimos su confianza, 

requerimos sus buenos sentimientos, requerimos por lo menos sus buenos pensamientos para 

sacar adelante este gran trabajo que es la Convención Internacional México 2025. Ha crecido la 

expectativa y hoy ya estamos pensando en recibir a casi 30 mil leones de 215 países y México va a 

estar preparado para hacerlo. Muchas gracias, Dios los bendiga, cuídense mucho.  

Solicito a mi Compañero León, José Luis Olivares, vicepresidente del distrito Múltiple B, haga uso 

del micrófono. 

 Buenas tardes a todos. Sabemos que los trabajos se han extendido, ya están por terminar. No me 

quería retirar sin antes, primero que todo, agradecer y felicitar a todos los leones de Monterrey 

Poniente por esta excelente junta. Al gobernador de Distrito por llevar a cabo estos trabajos. Y a 

todos los leones, Damas, Reinas, Leos, Cachorros que hoy nos acompañan. Y estoy aquí en mi 



LIONS INTERNATIONAL 
DISTRITO B-3 

C.L. GAUDENCIO MILÁN CASTAÑÓN 
GOBERNADOR 2023-2024 

 

 

 

calidad de primer vicepresidente del consejo para invitarlos a que asistamos a la convención 

internacional que se llevará a cabo en Melbourne, Australia, del día 21 al día 25 de junio del 2024. 

Todo el que quiera participar, todo el que quiera ir con nosotros, se puede acercar con un 

servidor. Tenemos ya los datos, ya tenemos costos de pasaje, hoteles para que el que nos quiera 

acompañar sea bien recibido y podamos asistir a la convención en Australia, donde nuestro 

pasado director internacional, Ramiro Vela va a recibir el endoso para la próxima Convención 

Internacional que se llevará a cabo aquí en México. Así que yo creo que sería bueno que vayamos 

allá, porque también nuestro gobernador, Milton será juramentado para el ejercicio 2024-2025. 

Así que todo el que quiera asistir, por favor, anótese con un servidor, porque tengo varios días 

para poder llenar la solicitud para lo del desfile y me están pidiendo ciertos datos. Entonces, uno 

de los datos que me piden es cuántas personas van a asistir o un estimado. Entonces, necesito más 

o menos saber si hay alguien que vaya a asistir, que me diga, oye, José Luis, ¿sabes qué? Nosotros 

somos uno, somos dos. Ya ahorita tentativamente traigo a seis personas que se supone que van a 

ir, entonces... no ocho, perdón. Ocho personas de aquí del B3, diez con mi esposa y conmigo, 

entonces vamos a empezar a armar el viaje a Melbourne todos juntos, entonces todo el que 

quiera anotarse con todo gusto y muchas gracias por haberme escuchado como primer 

vicepresidente del consejo, le agradezco a mi gobernador Gaudencio por la oportunidad, a mi 

esposa Lety que está aquí conmigo, gracias por estar aquí, siempre apoyándonos y ahora voy a 

dejar a mi esposa que se siente, me voy a quedar aquí parado yo solo, ¿por qué? El gobernador del 

Distrito, me solicitó que diéramos una plática en relación a lo que hemos estado hablando y en 

relación a lo que todos hemos estado escuchando lo que es Membresía. Hoy acabamos de 

escuchar otra vez a nuestro pasado director, Pedro que habló otra vez del 1.5, del incremento de 

la Membresía, nuestra Presidenta Internacional, Patti Hill, de nuestro pasado director 

internacional, Efrén, que es el líder del área, Y estamos hablando porque queremos cumplir el reto 

del 1.5 para el 2027. Y me pidió que les diera una plática. Por obviedad del tiempo, porque ya sé 

que los trabajos se alargaron, la voy a recortar la plática. Estaba programada para una hora.  No es 

cierto. La plática nada más va a ser una lámina, dos cuando mucho, porque la quiero analizar 

porque yo sé que muchos de nosotros tenemos que viajar y todavía falta que nuestro gobernador 

cierre el ejercicio. Y el tema que vamos a hablar y lo hemos estado hablando en relación a la 

migración, fíjense qué pregunta tan fácil, basta con preguntar. Y hace rato, escuchamos que 

preguntaron qué cuántos de nuestros hijos eran leones y pues muy poquitas personas levantaron 

la mano ¿cuántos de nosotros hemos invitado a nuestros hijos, a nuestros hermanos, a nuestros 

primos, a nuestra familia para que se incorporen a las filas, yo creo que muy pocos de nosotros y 

las preguntas que normalmente nos hacen o normalmente nos pueden decir son ¿Quiénes son los 

leones? ¿Cómo puedo ingresar a los leones? ¿Dónde puedo preguntar qué hacen los leones? Y esa 

es una de las preguntas que todos o la mayoría nos preguntan Oye, ¿Y los leones qué hacen? Ah, 

pues somos la organización de servicios más grandes del mundo y servimos a 1.5 millones y como 
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que ya lo decimos así en automático, pero no le damos ese sentido, esa pasión para invitar a las 

personas a que se vengan a unir a nuestra comunidad. Ayer preguntaba, ¿cuántos de los que están 

aquí ahorita presentes tienen menos de 5 años? Levanten la mano, por favor. Menos de 5 años en 

el leonísmo muy poquitos tienen menos de 5 años y yo les pregunto ¿y por qué han durado? ¿Por 

qué se han quedado en la organización? porque probablemente encontraron lo que ustedes 

estaban buscando probablemente ustedes encontraron lo que deseaban. Probablemente los 

leones les dimos lo que Uds. Querían. ¿Por qué se nos han ido tantos? Hoy vemos año con año el 

ingreso de los leones todos los Distritos al menos los del B3, entran 300 y se van 300, el problema 

no es la captación de los socios, el problema es que se nos van muchos y ¿Por qué se van? 

Probablemente no encontraron lo que nosotros encontramos que nos dieron en los leones y todos 

nos enamoramos del leonísmo ¿Alguien me puede decir? Trabajando, eso es una y ¿En que 

trabajamos?  En el servicio. Entonces si ya sabemos que podemos enamorarnos o nosotros nos 

enamoramos a través del servicio, porque no invitar a los que invitamos, no los hacemos que se 

enamoren del servicio, del leonísmo a través del servicio, porque no escuchamos nuevas 

propuestas, porque decimos es que aquí siempre se ha hecho así toda la vida, para que le mueves 

si siempre ha funcionado. Hoy los leones han cambiado, los leones se han codificado , hoy los 

leones y lo pusieron en una diapositiva el día de ayer, si no cambiamos nos vamos a morir, 

tenemos que escuchar y también fue propuesta y ya lo está viendo nuestra presidenta leo, no está 

nuestra Reina, son muchas y muchos socios leones jóvenes con propuestas excelentes porque no 

podemos tener la mente abierta a escuchar esas propuestas y probablemente con eso vamos a 

cerrar esa puerta de atrás, tenemos cerca de treinta años de escuchar de que queremos llegar al 

millón y medio de socios. Hoy tenemos un millón trescientos cincuenta y tantos socios. Cuando 

hace unos seis años era un millón cuatrocientos. Algo no estamos haciendo bien dentro de los 

leones y no es que no los captemos porque si ingresan los leones, pero se nos están yendo yo les 

quiero proponer. Hoy nuestra presidenta Patti Hill nos lo a dicho y nos lo ha repetido, es más 

cuales el slogan de nuestra presidenta internacional “Cambiemos al mundo” y ¿Cómo lo vamos a 

cambiar? Yo no puedo cambiar el mundo solo, yo creo que nos están diciendo porque no están 

hablando en sentido figurado de que cambiemos al mundo. Si nos está diciendo que cambiemos al 

mundo pero cada quien desde sus trincheras, vamos a cambiar nuestra manera de ser, vamos a 

cambiar nuestra manera de pensar, de actuar, basta de decir lo que se supone tengo que decir y 

hacer lo que normalmente hago. Al rato les explico esa frase la vamos a ver más adelante. Nuestra 

presidenta nos dice “Trabajemos en equipo” si todos estamos en el mismo barco que se llama 

Lions International porque unos jalan para un lado y otros para otro y solo lo que estamos 

haciendo es un círculo y no sabemos escuchar o no queremos entender que si todos jalamos para 

donde mismo, es más fácil que logremos el éxito. La oficina internacional nos ha dado miles de 

herramientas, hoy por hoy tenemos muchas herramientas, para poder llegar al éxito, programas, 

reconocimientos, en capacitaciones, la modernización de la página de MyLion, la oficina está 
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trabajando constantemente en que nos superemos y dando las cosas para poder facilitar que 

podamos llegar a esas personas y poder llegar a esa meta. Hoy más que nunca creo que ese reto 

de 1.5 lo vamos a cumplir, porque los leones somos de retos, los leones lo hacemos y cuando nos 

lo proponemos bien que lo podemos lograr. Yo los invito sobre todo la palabra que está en esa 

página, cual es la frase más importante “Trabajar en equipo” vamos a trabajar, yo los invito a 

todos a que trabajemos en equipo, presidentes, secretarios, tesoreros, pasado gobernador, 

gobernador, primero , segundo, pasado director internacional, cachorros, Leos, Reinas, socios, 

todos vamos a sumarnos a esta tarea. Es la única manera que vamos a lograr el éxito, muchos 

dicen, es que MyLion quiere traer gente porque quiere cobrar más dinero, no señores no es que 

quiera cobrar más dinero, es que al traer más personas vamos a tener más manos para llegar a 

más personas, a los que nos debemos. Aquí estamos en esta organización para servir, no como 

dijo alguien para servirnos.  Creo que es importante para servir, que busquemos la manera de 

cómo podemos servir, probablemente aquí no venimos a caernos bien todos, probablemente no 

eso no lo podemos evitar, no lo podemos hacer, pero si todos estamos en un mismo lugar por lo 

menos vamos a trabajar igual y vamos a darle por lo que queremos hacer. Yo los invito a todos lo 

que están aquí presentes, yo les agradezco a los que se quedaron a esta platica para escuchar. 

Agradezco a los que están en la mesa. Pero ojalá se lleven un poquito de este mensaje que les 

quiero dar, que trabajemos en equipo para poder lograrlo, porque si siempre se hace que se ha 

hecho siempre vamos a estar obteniendo lo mismo. Los invito a que cambiemos o si no vamos a 

seguir recibiendo lo mismo y el reto no lo vamos a cumplir. Muchísimas gracias. 

Llego el momento de escuchar a nuestro Gobernador C.L. Gaudencio Milán Castañón, con su 

mensaje final. Antes de dar el mensaje final pidió que el C.L. Rigoberto lo acompañara, pero antes 

entrego un reconocimiento al Club de Leones Mujeres Líderes, por su excelente participación en el 

concurso nacional del Cartel de la paz del Distrito B México, sele brindo un fuerte aplauso a las 

compañeras de ese club. Llamó nuevamente al C.L. Rigoberto González, para entregarle un 

reconocimiento que mandaron de la oficina internacional, para los Leones Orientadores 

Certificados. Invitando a los presentes para quienes quieran participar como Leones Orientadores 

Certificados se inscribieran en la página o que se registren con el Compañero Rigoberto González, 

para seguir trabajando en el fortalecimiento de nuestro Distrito ya que se hizo un compromiso y se 

espera cumplirlo. Algunos de ellos que se les entrego reconocimiento ya lo han cumplido o están 

por cumplir el 100%. Invitó a pasar al frente a nuestro Compañero Milton Waldo Ortega Vázquez y 

se le entrego un Certificado de reconocimiento como León Orientador Certificado, el cual estuvo 

en un curso intensivo para certificase como León Orientador.  De igual manera se le entregó 

reconocimiento al Compañero Jorge Alberto Porras Delgado, el cual también está apoyando en 

LCIF. Se le entregó también reconocimiento a la Compañera María Elena Villarreal López. También 

a la Compañera María Guadalupe Medina Hernández. Al Compañero Ricardo Rocha Reyes, se le 
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hizo también entrega de reconocimiento. Así mismo para el Compañero José Martín Gutiérrez 

Torres, el cual se le hizo llegar pues no asistió a la reunión.  

Después de la entrega de Reconocimientos a los Leones Orientadores Certificados, el Gobernador 

procedió a dar el mensaje final de esta Tercera Junta de Gabinete. Pero antes de inicial invita al 

Compañero Alejandro, a pasar con él al frente al Presidente del Club de Reynosa. Empezó diciendo 

que hace algunas semanas estuvo en Reynosa y tuvieron con la Cruz Roja Mexicana, en una plática 

con el Jefe de región, con el Presidente del Club y se lograron conseguir 4,400 pruebas Covid, 

solicitando un aplauso para nuestro Compañero Jefe de Región, Alejandro Arellanos Galván, por 

ese trato que se hizo junto con el Presidente del Club, Agradeciendo a Alfredo Juárez Maldonado, 

Presidente del club de Reynosa. Dijo que esas pruebas iban a ser repartidas en todo el Distrito B3. 

Solicitó que se acercaran los Jefes de Zona y los Jefes de Región  para que ellos hicieran la entrega 

de las pruebas en cada región y estos a su vez los entregaran a sus clubes. Solo se hizo entrega de 

momento de manera simbólica al jefe de región I y a una Dama. Fue hasta el término de la Junta 

que se hizo entrega de las pruebas a cada uno de ellos.  Agradeció al Compañero Humberto Siller 

de Acuña A.C. por la donación de las batas quirúrgicas. Por el apoyo que esta brindado a todo el 

Distrito y a otras ciudades del país. Continúo con la entrega de Sillas de Ruedas como estímulo en 

las juntas de gabinete, iniciando con los de la primera junta. Otorgando la primera silla de ruedas 

al C.L. Jesús María Mellado Moya, del Club Saltillo, A.C. por ser el primer socio que se registró en la 

Junta de Gabinete en San Luis Potosí. Posteriormente se nombró al Club de Leones Dra. María 

Esther Urquieta, que se les hizo entrega de una andadera y al Club de Leones Saltillo Cihuatl, se les 

entregó un bastón. También se premió al club de Acuña, A.C. por haber asistido el mayor número 

de personas del club, con una silla de ruedas. A Montemorelos una andadera y un bastón a Saltillo, 

A.C.  Se otorgó un premio a los mejor uniformados siendo el primer lugar Saltillo Nueva Tlaxcala 

con una Silla de ruedas, a Madero Tampico con una andadera, como segundo lugar y como tercer 

lugar a Saltillo El Sarape, con un bastón. Se continuó con la entrega de incentivos a los ganadores 

de la Segunda Junta de Gabinete que se realizó en Saltillo, Coahuila. Siendo el ganador de una silla 

de ruedas el Socio que se registró temprano le correspondió a José López Silva el Club Dra. María 

Esther Urquieta.  Para el club con mayor asistencia a la Junta de Gabinete le correspondió a 

Monterrey Poniente otorgándoles una silla de ruedas, al segundo lugar le correspondió a Sabinas 

A.C.  A los cuales se les entrego una andadera y tercer lugar a Montemorelos se les entrego un 

bastón. Para el club mejor uniformado de la Segunda Junta de Gabinete le correspondió el primer 

lugar al Club de Leones Trascender Nuevo León, se le entrego una andadera, a Saltillo A.C.  y a 

Ciudad Madero a un bastón cada uno. Para los premios de la tercera junta se estaba haciendo los 

análisis para saber los ganadores. Pero el gobernador dio un adelanto como el caso de Acuña A.C. 

con el mayor número de asistencia una silla de ruedas, en segundo lugar Saltillo Nueva Tlaxcala se 

hará acreedor a una andadera y en tercer lugar, Villa de Guadalupe a un bastón. El Club más 

madrugador Dra. María Esther Urquieta con una silla de ruedas y después con una andadera 
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Ramos Arizpe y Cihuatl con un bastón. Todo esto se checará en Mazatlán y a las Reinas también se 

les dará un premio especial en Mazatlán.  Muchas gracias.  Agradeció a los Compañeros Leones la 

anfitrionia que tuvieron en la Tercera Junta de Gabinete y se entregó un reconocimiento en 

nombre de todos los leones del Distrito B3 a su Presidente Jesús Mata Cruz. 

Se disculpó con el C.L. Juan Manuel Martínez de Alba que solicito un espacio para participar, pero 

debido al tiempo ya no fue posible. Pues ya solo restaba despedir a los compañeros leones 

asistentes a esta Tercer Junta de Gabinete. Continuó agradeciendo a los Jefes de Zona, a los Jefes 

de Región por estar presentes, que ese compromiso y manifestación por parte de ellos, de estar 

en cada una de las juntas, les hizo un reconocimiento muy especial. Al compañero Milton Waldo, 

para  para el compañero José Luis Olivares y nuestro compañero Francisco Mendiola, pero en 

especial a la Reina del Distrito Diana Lorena I, que lo acompaño en todas las reuniones hasta ese 

momento, por su pasión por el servicio, que entrego 126 trenzas mismas que serán utilizadas en 

apoyo a aquellas personas que padecen cáncer y que seles donan pelucas. De igual manera 

agradeció a los Ex gobernadores y a todos los presentes. Mencionó que el Distrito B3 es el más 

fuerte de México y desea que siga igual. Antes de terminar comento que después de la 

información que hizo el ex director internacional Pedro Botello, menciono que somos respetuosos 

del trabajo que se realiza, somos comprometidos con el Distrito, con el Múltiple con la 

Internacional, que somos Institucionales en ese aspecto y que la institucionalidad parte desde la 

atención que se le tiene en este momento a la investidura, como gobernador y cada uno de 

ustedes como ex gobernadores, mis respetos para todos ustedes con esa envestidura que han 

tenido y la tendrán para toda la vida, mis respeto para todos ustedes. Referente a la entrega de los 

15 Dólares, planteo dos propuestas y había hecho una tercera, señalando a Pedro Botello, que era 

que se donara a LCIF, que en su intervención Pedro Botello mencionó dos y la tercera propuesta 

era precisamente esa de donar a LCIF los 15 Dólares, pero que tenía que salir directamente de 

cada persona o sino se hará la devolución correspondiente, allí no hay ningún problema. Invitó a 

los compañeros de LCIF a Juan Manuel Martínez de Alba, que el próximo año platicará con el 

compañero Milton, porque esa platica debería ser conjunta, porque así lo marca la oficina 

internacional.  Porque de esa manera se debe hacer la designación de los asesores. Que en estos 

momentos se está trabajando de manera paralela, que ya nos faltan pocos meses pero que 

esperaba seguir sumando para LCIF. Como se ha demostrado hasta el momento. Como lo ha 

estado haciendo mi esposa y el Comité de Damas con esas nueve placas que está sumando, así 

como todos los socios que pueden hacer un progresivo. Que él va ser progresivo porque es un 

compromiso de apoyar a LCIF. Cualquiera de los socios que se encontraban presentes podían ser 

donadores y el compromiso del distrito es de donar un dólar. Para seguir siendo el Distrito que a 

nivel nacional y nivel internacional dona un dólar, lo escucharon en el FOLAC que si donaban un 

dólar lo podemos hacer y lo podemos registrar y podemos seguir siendo lideres es este aspecto. 

Agradeció a todos su presencia e invito a todo aquel que quisiera acompañarlo  a la Tercera Junta 
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del Consejo de  Gobernadores, para apoyar a nuestro Compañero Mario Alejandro Olivera Bustos, 

que llevaremos como candidato del B3, para Segundo Vicepresidente del Consejo de 

Gobernadores, tramitara el apoyo correspondiente como se manifestó en la junta y aparte 

tendremos esa reunión vía zoom, para la votación de los delegados y lo hicieran de esa manera 

para los requisitos que se marquen a nivel Distrito Múltiple B México. 

Se despidió de todos los presentes solicitando que sigan sirviendo deseando un feliz retorno a sus 

lugares de origen. Y recuerden “Caminando Unidos Sirviendo con el Corazón”.  Auguro éxito en el 

Distrito B3.  

Siendo las 14:56 horas  dio por cerrados los trabajos de la Tercera Junta de Gabinete del Distrito 

B3 y con golpe de Mallete dio por terminados los trabajos. 

 

 

                                                                       A  T E N T A M E N T E 
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